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EL POSTE DE SEÑAL Y LA COMISIÓN PT. 1 

BARATARIA, TRINIDAD 

JUEVES, 11 DE FEBRERO DEL 1982 

Hɴᴏ. Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 

 

[Nunca Ha Habido Un Día - Cantos Que Viven #468 –Ed.] 

...Como este día para mí 
Nunca ha habido un día como 
este día que veo. 
Nunca ha habido una luz que 
brillara tanto. 
Como este día, este glorioso día. 

Levantemos las manos. Cristo se está revelando a 

mí…  

Cristo se está revelando a mí, 
Él abrió mis ojos... 

Él abrió mis ojos y ahora puedo ver, 
Su Palabra se hace una realidad… 
Su Palabra se hace una realidad en 
este día, este glorioso día. 

Amén. ¿Su Palabra se hace realidad para ti esta 
noche? Amén. 

Tenemos algunas peticiones de oración aquí esta 

noche: la Hna. Ruth pide oración por una amiga, 
Elizabeth Chase, por un tumor en sus riñones. 
También, el Hno. Carlisle Peters pide oración por su 

esposa, la Hna. Lorna, por una condición asmática y 
dolores en todo su cuerpo; ella está en casa esta 

noche. También se pide oración por la Hna. Annie. Ella 
pide oración por su hijo, David, por un resfriado en la 
cabeza y el pecho. Amén. 
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¿Inclinamos la cabeza esta noche? Tengamos fe y 
creamos a Dios. Sabemos que Él nos ha dado tantas 

pruebas infalibles: para clavar nuestras banderas, 
para colocar nuestras piedras; tenemos testimonios 

allí. Servirán como memoriales para ahuyentar toda 
duda y temor esta noche. 

Cuando vemos estas cosas, nos recuerdan a Dios 
descendiendo entre nosotros; volviendo según el 

tiempo de la vida. Él nunca rompe ni deja de cumplir 
Su Palabra. Aquí Él está entre nosotros esta noche. 
Dios se está moviendo. Hemos visto señales y 

prodigios, y al venir esta noche, creamos con todo 
nuestro corazón, sabiendo que, con Dios, nada es 

imposible esta noche. Él es más que capaz de hacer 
todas las cosas mucho más abundantemente de lo que 
pedimos o entendemos esta noche. 

Nuestro Padre bondadoso, Te agradecemos, querido 

Dios, esta noche por estar en Tu casa, Señor, de una 
mente en posesión de todas sus facultades, con 

campanas de alegría sonando en nuestras almas. En 
verdad esta es la Hora más gloriosa que uno podría 
vivir, sobre la faz de esta tierra. Señor, al reconocer 

que estamos al umbral de Tu Segunda Venida, oh 
Dios; saber que ya hemos visto Tu aparición. Te estás 

mostrando vivo entre la gente, la Palabra resucitada en 
medio, oh Dios, levantando la fe de la gente, 
poniéndola en ese canal para recibir la promesa de la 

Dinámica (el Espíritu Santo), que fue prometida para 
volver y rellenar la Iglesia. 

Señor Dios, mientras estamos aquí esta noche, 
Padre, cómo pensamos en todo lo que has hecho por 

nosotros. Como el hermano cantaba esta noche [Poder 

Vencedor - Cantos Que Viven #571 –Ed.], Señor: “Hemos plantado 

nuestra bandera”. Podemos mirar y verla colgada en la 
casa de Dios esta noche, un memorial, querido Dios, 
cuando pensamos en cómo vinimos a través del 

Jordán, (¡Aleluya!); viniendo a una enorme porción del 
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Cielo, y, Señor Dios, Tú has inspirado a esa hermanita 
a hacer que esa bandera colgará allí, Padre, para un 

testimonio. 

Oh Dios, cada uno que puso su confesión de la Roca: 
que han visto al Señor, que se han encontrado con el 

Pilar de Fuego, que Tú Mismo te has revelado a ellos; 
regresando como Tú prometiste, en este Segundo 
Ciclo. Y, Señor Dios, nosotros, como parte de la Iglesia, 

la gran Iglesia del Rescate del Dios Vivo que está de pie 
alrededor del mundo, y aquí estamos tomando nuestra 
posición con la Palabra revelada de Dios para esta 

Hora, saliendo con una fe audaz, sabiendo querido 
Dios, que Has regresado para vindicar Tu Palabra; 

para mostrar Tu Gloria en Tu pueblo: “Desde este día 
comenzaré a engrandecerte ante de los ojos de todos”. 
Y, “En esto conoceréis que el Dios viviente está en 

medio de vosotros”. Señor Dios, al estar en medio de 
nosotros esta noche, el gran YO SOY EL QUE SOY; 

sabiendo que Tú eres todo lo que necesitamos esta 
noche, Padre. 

Y, Señor Dios, hay algunos que están enfermos en 
sus cuerpos, y necesitan un toque del gran Jehová 

Rapha, esta noche: el Señor que nos sana de todas 
nuestras enfermedades. Oh Dios, oramos esta noche 

por esta chica, Elizabeth Chase, la amiga de la Hna. 
Ruth, Padre. Señor Dios, sin duda ella ha testificado 
(¡Aleluya!) acerca de un Dios vivo que está entre 

nosotros (¡Aleluya!); Señor, como esos espías cuando 
fueron a dar un reporte, oh Dios, del grito 
[acclamación] de júbilo del Rey en el campamento; y, 

Señor Dios, viniendo en la casa de Dios, de pie en 
nombre de su amiga esta noche en el Nombre de 

Jesucristo. Señor, pensamos en cuantas veces la gente 
vino y se paró en nombre de otros en las líneas de 
oración y el Profeta les decía: “No viniste por ti, pero 

viniste por alguien más,” y Tú sanabas a esa persona 
en el Nombre de Jesucristo. 
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Esta noche, mientras nosotros, la Iglesia del Dios 
Vivo, tomamos nuestra posición en la infalible Palabra 

de la promesa, Señor Dios, que el Ángel de Dios 
extienda Su poderosa mano para sanar a esta niña, en 

el Nombre de Jesucristo, esta noche. 

Y, Padre, también, el Hno. Carlisle Peters, de pie aquí 
en nombre de su esposa, Señor Dios, incluso la Hna. 
Lorna, nuestra hermana, Padre; ella creyendo, sus 

pies caminando en la Luz de esta Verdad revelada esta 
noche. Señor Dios, que Tu la toques y la sanes esta 
noche en el Nombre de Jesucristo como lo pedimos 

esta noche, Padre. Señor, también, la Hna. Annie de 
pie en nombre de su hijo, esta noche. En el Nombre de 

Jesucristo, sana al niño de ese resfriado en el pecho y 
en la cabeza, esta noche. 

Y, Señor, todos los que están aquí, incluso ahora, 
permite que el Espíritu Santo deje caer la fe en sus 

corazones, y les recuerde su necesidad, para sus seres 
queridos; y ellos crean, que pueden recibir de acuerdo 

a su fe, esta noche. Oh, Te agradecemos y Te alabamos 
esta noche, por saber que Tú eres el Dios Todo-
suficiente, y Señor, Tú eres capaz de hacer más de lo 

que pedimos; porque Tú sabes lo que necesitamos, 
incluso antes de que lo pidamos, esta noche. 

Padre, Te agradecemos por la preciosa Palabra de 

Vida (Aleluya); la Voz detrás de la Señal, Padre. Señor, 
esta es nuestra atracción esta noche. Señor, Te 
agradecemos por las señales y los prodigios; pruebas 

infalibles que sanan la enfermedad del pueblo. Pero Te 
agradecemos sobre todo por la Palabra, porque si 
hubiera señales sin una Voz entonces no tendríamos 

razón, Padre, pero Te agradecemos que hay una Voz 
detrás de la Señal, revelando el gran Misterio, la Voz 

del Arcángel Mismo hablando. Que Él hable esta noche 
desde la Palabra, y que ponga tal fe en nuestros 
corazones que lo que falta en nuestra fe pueda ser 

perfeccionado esta noche. 
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Bendice a todos y cada uno. Muchos podrían estar 
viniendo esta noche, Señor Dios, buscando un 

entendimiento, buscando una revelación, oh Dios, 
oramos que el Espíritu Santo lo deje caer en sus 

corazones, esta noche, que (Señor Dios) pueda 
vivificarlos a la Promesa de Dios para esta Hora, 
Señor, que puedan captar esa inspiración como el 

Espíritu Santo lo dejará caer por ese canal para ellos, 
Señor Dios, para colocarlos en el Cuerpo de 
Jesucristo. Oh Dios, que Tú lo concedas esta noche, 

Padre. 

Ponemos este servicio en Tus manos: para que nos 
guíes y nos dirijas en la Palabra mientras peleamos la 

batalla, mientras nos mantenemos en la línea del 
deber, marchando hacia la Promesa de Dios. Señor, 
que Tú vayas delante de nosotros y que Tú tengas la 

preeminencia en este lugar (esta noche), en todas y 
cada una de las vidas. Porque oramos y creemos 

mientras pedimos estas cosas en el precioso Nombre 
de Jesucristo, amén y amén. 

Tomen sus Biblias esta noche. Vayan al Capítulo 4 
de Éxodo, también 2ª Timoteo cap. 3. Tengo un temita 

esta noche, seguiremos hablando sobre el Tercer Jalón 
y estas cosas, en las cuales estamos tratando de 

enfocarnos, sabiendo que la Hora está aquí para 
nosotros y viendo al Espíritu Santo bajando y 
dándonos revelación Divina; trayendo a luz esta gran y 

misteriosa Visión de la Carpa y todas estas cosas. 
Queremos mirar la Palabra con un corazón abierto, 
para que el Espíritu Santo pueda inspirarnos, para ser 

colocados correctamente en ese canal de inspiración; 
sabiendo que sólo estamos esperando que la 

inspiración golpee nuestros corazones para poder 
actuar sobre nuestra fe, esta noche. 

Capítulo 4 del Éxodo, Capítulo 3 de la 2ª Timoteo. 
Leyendo del Capítulo 4 del Éxodo, versículo 1: 
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1 Entonces Moisés respondió diciendo:... 

Esto es cuando Moisés estaba en la Presencia de 
Dios y Dios le estaba hablando, para comisionarlo. 

1 Entonces Moisés respondió diciendo: He 
aquí que ellos no me creerán, ni oirán mi 
voz; porque dirán: No te ha aparecido 
Jehová.  

2 Y Jehová dijo: ¿Qué es eso que tienes en 
tu mano? Y él respondió: Una vara.  

3 Él le dijo: Échala en tierra. Y él la echó 
en tierra, y se hizo una culebra; y Moisés 
huía de ella.  

4 Entonces dijo Jehová a Moisés: Extiende 
tu mano, y tómala por la cola. Y él extendió 
su mano, y la tomó, y se volvió vara en su 
mano.  

5 Por esto creerán que se te ha aparecido 
Jehová, el Dios de tus padres, el Dios de 
Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob. 

6 Le dijo además Jehová: Mete ahora tu 
mano en tu seno. Y él metió la mano en su 
seno; y cuando la sacó, he aquí que su 
mano estaba leprosa como la nieve.  

7 Y dijo: Vuelve a meter tu mano en tu 
seno. Y él volvió a meter su mano en su 
seno; y al sacarla de nuevo del seno, he 
aquí que se había vuelto como la otra 
carne.  

8 Si aconteciere que no te creyeren ni 
obedecieren a la voz de la primera señal, 
creerán a la voz de la postrera.  

9 Y si aún no creyeren a estas dos 
señales, ni oyeren tu voz, tomarás de las 
aguas del río y las derramarás en tierra; y 
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se cambiarán aquellas aguas que tomarás 
del río y se harán sangre en la tierra. 

Antes de pasar al Capítulo 3 de 2ª Timoteo, 

permítanme leer algo aquí en el Capítulo 7 del Éxodo, 
desde el versículo 8 al 13, cuando Moisés bajó al atrio 

del Faraón: 

8 Habló Jehová a Moisés y a Aarón, 
diciendo:  

9 Si Faraón os respondiere diciendo: 
Mostrad milagro; dirás a Aarón: Toma tu 
vara, y échala delante de Faraón, para que 
se haga culebra.  

10 Vinieron, pues, Moisés y Aarón a 
Faraón, e hicieron como Jehová lo había 
mandado. Y echó Aarón su vara delante de 
Faraón y de sus siervos, y se hizo culebra.  

11 Entonces llamó también Faraón sabios 
y hechiceros, e hicieron también lo mismo 
los hechiceros de Egipto con sus 
encantamientos;  

12 pues echó cada uno su vara, las cuales 
se volvieron culebras; mas la vara de Aarón 
devoró las varas de ellos.  

13 Y el corazón de Faraón se endureció, y 
no los escuchó, como Jehová lo había dicho. 

Y el versículo 22, 

22 Y los hechiceros de Egipto hicieron lo 
mismo con sus encantamientos; y el 

corazón de Faraón se endureció, y no los 
escuchó; como Jehová lo había dicho. 

2ª Timoteo, Capítulo 3, leyendo desde el 

versículo 1. 

1 También debes saber esto: que en los 
postreros días… 
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Fíjate en esto: “los postreros días”. 

…vendrán tiempos peligrosos.  

2 Porque habrá hombres amadores de sí 
mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, 
blasfemos, desobedientes a los padres, 
ingratos, impíos,  

3 sin afecto natural, implacables, 
calumniadores, intemperantes, crueles, 
aborrecedores de lo bueno,  

4 traidores, impetuosos, infatuados, 

amadores de los deleites más que de Dios,  

5 que tendrán apariencia de piedad, pero 
negarán la eficacia de ella; a estos evita.  

6 Porque de estos son los que se meten en 
las casas y llevan cautivas a las 
mujercillas [mujeres débiles (NVI)] cargadas de 
pecados, arrastradas por diversas 
concupiscencias.  

7 Estas siempre están aprendiendo, y 
nunca pueden llegar al conocimiento de la 
verdad.  

8 Y de la manera que Janes y Jambres 
resistieron a Moisés, así también estos 
resisten a la verdad; hombres corruptos de 
entendimiento, réprobos en cuanto a la fe. 

Fíjate en eso: “la fe”. Porque sólo hay una Fe. 

9 Mas no irán más adelante; porque su 
insensatez será manifiesta a todos, como 

también lo fue la de aquellos. 

¿Inclinamos la cabeza y cerramos los ojos? 

Dios Todopoderoso, oramos, Padre, que Tú soples 
sobre Tu Palabra ahora y la vivifiques por Tu Espíritu 
a nuestros corazones, Señor, que nuestras mentes y 

nuestras almas puedan ser iluminadas. Que podamos 
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tener entendimiento en esta gran Hora que estamos 
viviendo, sabiendo que Tú has regresado en este 

Segundo Ciclo, Señor, y la historia se está repitiendo. 
Señor, mientras Te preparas para manifestar el Tercer 

Jalón otra vez con la Novia como lo hiciste con el 
Profeta, Señor Dios, que podamos tener entendimiento 
para que podamos ser puestos en el canal correcto, 

que podamos ser guiados por Tu Espíritu Santo en 
esta inspiración Divina. Oramos y lo pedimos en Tu 
precioso Nombre. Amén. 

Pueden... [La cinta se adelanta –Ed.] Quiero saludar a todos 

los que están en la casa de Dios esta noche. Les 
damos la bienvenida, para venir y sentarse en Su 

Presencia, y participar de Su Palabra, esta noche; para 
que su corazón pueda ser bendecido y su alma pueda 
ser edificada y fortalecida, y al final del servicio 

puedan sentirse más cerca de Jesucristo, para vivir 
una vida totalmente separada para Él, para aprender a 

amarlo más y servirlo con todo tu corazón y toda tu 
mente y toda tu alma, con todas tus fuerzas, y puedan 
amar a sus hermanos como a sí mismos. Yo creo que 

eso es lo que dice la Escritura, y esto es lo que Dios 
está tratando de hacer: que podamos amarnos unos a 
otros con todo nuestro corazón, con toda nuestra 

alma, con toda nuestra mente, con todas nuestras 
fuerzas, y que podamos amar a nuestro hermano como 

a nosotros mismos. 

Esta noche quiero seguir hablando de algunas cosas 
que están sucediendo aquí en la iglesia. Pero lo que 
está sucediendo en la iglesia, creo que es el 

cumplimiento de la profecía porque creemos que 
somos parte de la Novia. Y si somos parte de la Novia, 

entonces las cosas que eran profecías en el Mensaje, 
un día se convertirán en historia en nuestras vidas. Si 
creemos en el Mensaje de esa manera, entonces 

podríamos estar siempre a la expectativa, buscando el 
cumplimiento de la Promesa de Dios. ¿Amén? 
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Creo que cuando los hijos de Israel tomaron los 
libros que Moisés les dejó y los leyeron, vieron que 

Moisés estaba profetizando sobre una tierra 
prometida, sobre una heredad, sobre un éxodo y todas 

estas cosas; que Dios los sacó de Egipto para llevarlos 
a su posesión de herencia, de cómo serían llevados a 
la posesión, y pudieron saber que era de ellos mismos 

de lo que Dios les estaba hablando. 

Del mismo modo creo que en este Tercer Éxodo, el 
Espíritu Santo nos ha dejado todos estos libros y estas 
cintas y estas cosas. Como hablábamos el domingo: 

“Lleno de profecías de Malaquías 4”. Lleno de las 
revelaciones de lo que estaba contenido en la Biblia y 

fueron selladas con Siete Sellos. Y mientras 
estudiamos estas cosas, vemos todo lo que Dios tenía 
en Su mente y está trabajando para lograr y llevar a 

cabo, en las vidas de Su Simiente elegida en esta Hora. 

Y, nosotros que somos llamados de acuerdo al 
propósito de Dios, creemos que somos parte de la 

Simiente elegida por Dios, y debido a esto, cuando 
leemos de cosas que aún no se han cumplido y que le 
pertenecen a la Novia, entonces nos encontramos 

mirando con expectativa para que Dios cumpla eso en 
nuestras vidas. 

Creo que esa persona no tendría la fe correcta (el 

tipo correcto de fe), si leyera algo en el Mensaje, y 
creyera que eso es para la Novia, y creyera que aún no 

ha llegado a suceder, y no están buscando que suceda 
en su vida. Creo que esa persona sería una persona 
que aún no ha sido vivificada para saber lo que 

realmente está sucediendo. 

Pero creo que cuando alguien lee algo en el Mensaje, 
y sabe que aún no ha tomado lugar, y ve que se 

promete a la Novia, y ve que debe tomar lugar antes de 
que venga el Rapto, entonces quiere decir que esa 
persona estaría orando, y estaría bajo expectativa, y 
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estaría invocando a Dios, y estaría buscando el 
cumplimiento de estas cosas en su propia vida. Y yo 

creo que si la vida de una persona estaba yendo en 
una cierta dirección: que tal vez estaban sirviendo a 

Dios formalmente, y estaban yendo junto con la iglesia 
y la multitud, y un día oyeron la Palabra de Dios 
predicada, y el Espíritu Santo se enfocó en ciertas 

promesas que tal vez no reconocían que eran 
promesas para la Novia, pero cuando las oyeron y las 
buscaron en el Mensaje, y vieron que estas cosas 

fueron habladas en el Mensaje, su vida tomó un nuevo 
giro y empezó a alinearse con esa parte de la Palabra, 

porque saben que esa es una promesa de Dios para 
ellos. Amén. Y cuando uno ve ese tipo de cosas, 

entonces uno encuentra que podemos orientarnos, 
podemos obtener nuestra dirección, y seguir a Dios en 
la manera correcta que debemos seguirlo. Amén. 

Ustedes saben que muchas cosas han estado 

sucediendo aquí en la iglesia. Hemos estado 
predicando la Palabra y hemos estado viniendo, y de 

vez en cuando, cuando vengo me gusta hablar de estas 
cosas también, en un sentido que podríamos tener el 
entendimiento correcto de lo que estamos buscando. 

Porque, muchas veces una persona podría estar 
buscando algo que leyó en el Mensaje, porque puede 
no tener un discernimiento de que eso ya ha 

comenzado a suceder. Amén. 

Si acaso alguien pudiera conocer a una persona, tú 
sabes, cómo los discípulos de Juan, que él bautizó, 

vinieron y conocieron a Apolos, y Apolos tenía un poco 
más de luz que Juan: lo que Juan tenía, y lo que Juan 
les había predicado. Juan sólo predicaba el bautismo 

para arrepentimiento.  

Luego vino Apolos y tuvo una revelación de que 
Cristo estaba aquí (¿Lo ven?). Y él vino y predicó 

acerca de Jesucristo, y él identificó eso a ellos en la 
Biblia, y les probó en el Antiguo Testamento que Jesús 
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era el Cristo. (El Nuevo Testamento aún no estaba 
todavía.) Pero él tenía suficiente revelación para probar 

del Antiguo Testamento que Jesús de Nazaret era el 
Mesías prometido. Pero ves que él no sabía la parte en 

la que Jesús regresó (amén) en la Resurrección, se 
apareció a los discípulos, abrió su entendimiento y los 
puso en orden para la profecía de Joel. Y él no sabía 

que cuando el Espíritu Santo bajó cincuenta días 
después de la Resurrección, Pedro con una revelación, 
tomó esa experiencia y la puso de nuevo en la profecía 

de Joel e identificó: “En este día se cumple esta 
Escritura”. Él no conocía esa parte. Él sólo había 

conocido el Mensaje hasta el punto en que Jesús era el 
Mesías, así que predicó sobre esa parte. 

Pero aquí estaba Pablo con una revelación de la parte 

luego de la Resurrección, del Misterio trás la historia 
que tomó lugar (amén), de saber lo que pasó allí: cómo 
Su muerte logró algo, algo fue hecho disponible; una 

entrada fue ministrada abundantemente en el Reino 
eterno (amén): cómo fueron puestos en orden para la 
Dinámica; cómo la Dinámica vino, y la Iglesia estaba 

en acción. No era Dios con nosotros, sino Dios en 
nosotros. Amén. Eso fue una revelación. 

Y aquí había dos grupos de gente viviendo en el 

mismo mes, en el mismo año, hablando del mismo 
Jesús, pero el entendimiento de uno se abrió a saber 
que es Dios en nosotros ahora; ya no era Dios con 

nosotros. El Espíritu Santo había llegado. La Iglesia 
estaba en acción. Amén. 

Y cuando Pablo se reunió con ellos, les dijo: “¿Han 

recibido el Espíritu Santo después que creyeron? 
¿Están en el Segundo Ciclo? ¿Saben lo de la 
Vivificación Final? ¿Han oído hablar del Lenguaje 

Desconocido que se está interpretando? ¿No saben que 
el Nuevo Nombre está siendo revelado en los Truenos?” 
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Dijeron: “¿Qué Nuevo Nombre? ¿Qué Segundo Ciclo? 
¿Qué Vivificación Final? ¿De qué Cosas estás 

hablando?” 

Amén. ¿Ven? 

Él dijo: “¿Cuántos Sellos crees?” 

¡Amén! ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios! 

Él dijo: “Bueno, seis Sellos”. 

Dijo: “Todas estas cosas están bajo el Séptimo Sello. 
¿No sabes que Apocalipsis 10:1 al 7 era el Séptimo 

Sello? El Señor descendió del Cielo con una 
Aclamación”. 

Amén. ¿Ven? Luego, aquí Pablo vino y empezó a 

predicar, los puso en orden allí, los puso en la 
Escritura, los rebautizó y fueron llenos del Espíritu 
Santo. Y ellos estaban en la sazón ahora, ahora 

estaban en la sazón de Dios, ahora estaban en el ritmo 
de la Palabra, ahora estaban en el paso, ahora estaban 

peleando la batalla. Ellos cambiaron de dispensación 
en un pequeño servicio. ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios! En un 
pequeño servicio cambiaron de dispensación. ¡Qué 

cosa! 

¿Crees que Dios va a pasar un año contigo? Dios sólo 
quiere cinco minutos, para ponerte más allá del Velo 
donde las glorias nunca fallan; ponerte en la Presencia 

del Rey, eso es todo lo que Dios quiere. Amén. Dios 
quiere que nos alejemos del hombre y ponernos en el 

Espíritu Santo. Luego, mira cómo las cosas suceden: 
mira cómo tu mente se pone en orden, mira cómo tu 
alma se arrebata en el Misterio, mira cómo tu vida se 

somete a la Palabra; mira, te meterás en el ritmo de lo 
que está sucediendo. Luego ya nada te resultará 

extraño. Amén. Ya no hay nada extraño; ya no hay 
‘cosas raras’, ¡porque te vuelves libre en Cristo! Amén. 
¿Ven? 
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Y, allí mismo, sólo cinco minutos y cambiaron de 
una Edad a otra. ¡Qué cosa! Estaban caminando allí: 

“Jesús es el Cristo. Alabado sea Dios. Lo creemos”. Tal 
vez oyeron a Pablo decir: “Jesús es el Mesías”. Dijeron: 

“Predicamos lo mismo, y lo creemos; eso es”. 

Hermano, cuando ellos oyeron la parte del Espíritu 
Santo, la parte del Segundo Ciclo, la parte del Nuevo 
Nombre (amén), la parte de la Vivificación Final, ellos 

dicen: “¡Oh! Esta es una parte extraña”. Esta es la 
parte real; ¡esta es nuestra parte! Amén. Para esto 
hemos nacido, para esto hemos venido al mundo. 

Amén. 

Ellos dijeron que el Espíritu Santo era su parte. 
Jesús fue la otra parte. Jesús fue el primer Pliegue, 

pero éste se desenvolvió en ser algo más. ¡Aleluya! El 
Espíritu Santo (Jehová) cabalgó el sendero en el Hijo 
del Hombre, pero Él se volvió de nuevo en los apóstoles 

y estaba cabalgando el sendero de nuevo; el mismo 
Jesús. La Paloma estaba guiando a esas Águilas ahí. 

Amén. ¿Ven? Esto fue algo más sucediendo. Así que 
esto… “Bien, esa parte, no entiendo esa parte. Todo 
esto…” ¿Ven? ¡Oh! Ahí estaba el Cuerpo siendo 

edificado.   

Pablo dijo: “Yo he puesto el fundamento, el cual 
ningún hombre puede poner de nuevo.” Amén. Él puso 

la Roca en su corazón; una revelación. Ellos tuvieron 
un entendimiento de Quién era Jesús; la razón por 
que vino Él (amén), qué Escritura cumplió Él, que les 

fue hecho disponible, cómo tener posesión de Éso 
(amén); cuál fue el programa de Dios para la Hora: 

para reconocer la Palabra siendo cumplida en sus 
propias vidas. Ellos estaban avanzando. Estaban 
buscando una promesa de cambio de cuerpo, estaban 

gimiendo en dolores de parto, esperando por la 
manifestación de los hijos de Dios. Estaban esperando 
por Adopción, amén. Se pusieron en orden. 
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La Novia Alfa (amén) estaba avanzando con Amor 
Ágape en ellos, pero luego al morir los apóstoles 

primitivos, ellos dejaron su primer amor; dejaron ese 
Amor Ágape. Amén. Luego Irineo vino y luchó para 

traer de nuevo ese Amor Ágape. Martín luchó para 
traer de nuevo Amor Ágape. Ellos estaban luchando 
para traerlo de nuevo, pero Malaquías 4 vino en el 

tiempo del fin, concluyó todo, y restableció la 
Revelación de la Piedra de Corona de Jesucristo. 

Amén. 

Luego, por quince años, los Querubines estuvo 
alrededor del mundo halando la gente hacia el Árbol 
de la Vida. Él dijo: “…no intentando mantenerlos 

alejados, sino empujándolos de nuevo hacia el Árbol 
de la Vida”. Alrededor del mundo, los Querubines 

(amén) está corriéndolos de nuevo al Árbol de la Vida: 
para volver a la Presencia de Dios, para venir más allá 
de la Edad Pentecostal; para venir más allá de la Edad 

del aeroplano. Lanzándose como un astronauta 
Espiritual: “¡Abróchense los cinturones y despeguen!” 
Amén. ¡Rompan la barrera del sonido! Olviden lo que 

el hombre dice, olviden lo que la iglesia dice; olviden lo 
que cualquiera dice. Rompan la barrera del sonido y 

salgan a lo desconocido, donde todo es posible. Amén. 

Esta es una Edad de Astronauta, no la Edad del 
Aeroplano. La Edad de Trigo, no la Edad de cáscara. 
Amén. La Edad de Perfección, una Edad de Adopción. 

¿Ves? Si no separamos esa Edad, nos mantendremos 
jugando a la iglesia. Pero cuando vemos nuestra Edad, 

y cuando vemos nuestra Promesa, entonces decidimos 
que tenemos que ser responsables. Tenemos que 
mantener nuestra postura, porque nos conviene 

cumplir toda justicia. Amén. ¿Ven? Tenemos que 
pararnos ahí porque el Espíritu Santo Mismo ha caído 
entre la gente, y Dios está dando una revelación. 

Donde sea que Dios desciende, Él da la revelación, y 

hay algo que está dando Él en esa revelación, que está 
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trayendo comprensión en la gente (amén), porque Dios 
quiere que se alineen con algo. Así que, el 

entendimiento viene para que ellos puedan rendirse 
ellos mismos; pueden reconocer lo que Dios quiere que 

sea hecho con la Palabra. Y luego obtienen un canal a 
través del cual operar (amén). Tienen una revelación 
para que puedan ser perseverantes, porque saben cuál 

es la voluntad de Dios, y lo que Dios quiere que sea 
hecho. 

Así que, ellos conocen su diablo ahora. Uds. jamás 
conocerán su diablo hasta que conozcan la voluntad 

de Dios. Oh, ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios! Amén. Hermano, 
Él habló eso; ese no fui yo. Él dijo eso. Amén. Cuando 

Uds. conocen la voluntad de Dios para su vida, 
entonces Uds. conocen su diablo. ¡Aleluya! ¿Ven? 

Porque no es solo ir en cualquier dirección que Ud. 

quiere. Cuando sabes que Dios quiere que vayas a 
través de esa puerta, cualquier cosa que intenta 
interponerse entre ti y el ir a través de esa puerta es el 

Diablo es tu diablo. Puesto que la voluntad de Dios ya 
está revelada, podrías ser perseverante a pesar de 
todos los obstáculos, porque Dios descendió y te 

reveló: él por que Él te ha llamado, cuál es el propósito 
de que Él te levantó; para qué Él ha retornado en este 

Segundo Ciclo. ¡Dios Mismo ha descendido y está 
mostrándote estas Cosas! Amén. 

Cuando hombres creen que ellos han ‘predicado’ el 

Mensaje, y al obtener algunas de sus propias ideas, 
entonces dicen que nosotros ahora hemos empezado a 
predicar el Mensaje, amén. No hemos empezado aún a 

predicar el Mensaje. Hay toda clase de Cosas en el 
Mensaje. Amén. 

Esto me causó recordar algo la otra noche cuando 
estábamos yendo a casa en el automóvil. La hermana 

Margaret aquí tenía algunas pomarrosas y caimitos 
[frutos caribeños –Ed.]. (saben que a ella le gustan mucho las 
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frutas). Así que ella tenía todas las pomarrosas en una 
bolsa y entonces tenía una bolsa dentro de otra bolsa. 

La primera bolsa…al abrir las dos bolsas se veía una 
bolsa, y en esa bolsa había solamente dos pomarrosas 

‘muy maduras’ y un caimito que no estaba fresco. 
Amén. Pero la bolsa pesaba mucho. Lo que se veía en 
la bolsa no podía explicar: “¿por qué la bolsa se siente 

tan pesada?” amén. Así que de repente Algo dijo: “Mira 
debajo de esta bolsa. Aún hay algo ahí abajo.” Amén. 

Y, vean, el Mensaje era como eso. Estás predicando 
aquí, predicando, predicando,  predicando, pero luego 

llegas a un lugar en donde crees que Lo ha terminado. 
¿Sí? Pero hay un lugar donde tienes que alcanzar una 

revelación; ¡el verdadero núcleo donde está todo! 
¡Aleluya! Ahí abajo hay un lugar. Cuando golpeas ese 

lugar, ese es solamente para la Simiente elegida. 
Habla a ti mismo que estás en el Rapto; solamente 
estás esperando por tu cambio de cuerpo. Estarás en 

el Milenio. Estarás en la Nueva Jerusalén. Amén.  

Cuando ese tiempo viene a ti, eso es todo. Amén. De 
lo contrario, aún estás intentando ocuparse en tu 

salvación con temor y temblor. Aún no has obtenido tu 
respuesta, aún estás trabajando en esto. Amén. Pero 
cuando golpeas ese lugar, obtienes tu respuesta: “Yo 

vine de Dios; estoy regresando a Dios. Jamás podría 
perderme. Soy un gen de Su Espíritu.” Amén. Oh, 
hiciste firme tu elección. Sabes que estabas en la 

mente de Dios, y es el por qué puedes vivir una vida 
vencedora hoy, a través de la revelación: que, Dios está 

dentro de ti. Amén. ¿Ven? 

De lo contrario, la Palabra de Dios jamás sería capaz 
de inspirar tu fe. Solo caería sobre ti, haciéndote sentir 
bien, y rodar. 

Pero cuando Ella pudo descender a esa Simiente en 

el interior ahí, (amén): ese es el hombre que se 
alimenta en la Palabra, ese es el hombre que medita 
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en la Palabra, día y noche; él no pasa por alto la 
Palabra; ese es el hombre que solo quiere quedarse en 

la Palabra y habitar en la Palabra; ese hombre interior 
ahí. Amén. ¿Ven? Sobre su dedo, Dios desliza el anillo 

de boda de Gracia. Amén. ¿Ven? 

Así que vemos al Espíritu Santo intentando dar 
entendimiento para que podamos captar la revelación 
de por qué Él tiene que regresar; para qué Él tiene que 

regresar. Y, Dios está yendo ahí atrás y tomando y 
mostrándole: “Mira, Yo prometí regresar”. Ves, porque 

no podríamos esperar por Él sin saber que Él prometió 
regresar. 

Yo les hablé la otra noche acerca del hijo del jefe del 
rancho; él vino ahí a un grupo de gente. Ahora eso fue 

una pequeña parábola que Jesús estaba contando de 
nuevo. Cuando Jesús vino, Él habló acerca de oveja y 

pastor, y diferentes cosas—¿ven? Él habló acerca del 
sembrador y la semilla. Pero esta vez cuando Él vino, 
Él habló acerca del hijo del jefe del rancho, y 

matrimonio porque es la cosa que tiene que ver con la 
Novia y el Novio esta vez—¿ven?  

Así que Él les dio una parábola sobre matrimonio. Y, 

Él dijo: “Él llegó ahí y todas aquellas chicas”—
queriendo decir denominación. Jesús conoce acerca de 
lo que Él está hablando—¿ven? Y todas esas chicas 

estaban ahí hablando y diferentes cosas, y todas 
intentando jugar con él, y mirándolo de cierto modo; y 
luego él estaba observando ahí. Pero Él tenía ojo de 

águila, Él tenía una visión profética. Sabe que todas 
esas denominaciones y estos bancos elegantes no son 

nada. Amén. Él estaba observando la vida que estaban 
viviendo ahí detrás. Él estaba viendo el carácter ahí 
detrás. Sabe lo que está buscando. Está buscando a 

alguien que obedecería los Siete Truenos; Sus 
Palabras. Todas Sus Palabras, todos los Siete. Amén. 
¿Ven? 
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Él estaba buscando esa persona que obedecería 
todas Sus palabras, porque Él quería total sujeción. 

Porque lo que Él quiere es preeminencia, y tener 
preeminencia para Él, quiere decir que tienes que ser 

totalmente obediente. ¿Cómo podría Él tener más 
preeminencia si no eres totalmente obediente? Amén. 
Y ahora Él está buscando eso en tu interior. ¿Ves? Él 

no está intentando darte Vida Eterna; tú La tuviste 
antes de la fundación del mundo. Amén. En lo que Él 
está trabajando es para lograr obtener preeminencia; 

eso es en lo que Él está trabajando para alcanzar. Él 
no está intentando salvarte; tú ya has sido salvado. 

Jamás podrías estar perdido en primer lugar. Pero Él 
está intentando obtener preeminencia. Ese es el por 
qué Él tiene todas estas pruebas y juicios designados 

de ese modo, para traerte al lugar donde puedes venir 
a ser consciente (¿ves?) en lo que Él está trabajando 

por lograr. Y ese es el por qué Él tiene que tomarte a 
través de aquellas cosas para permitirte ver lo que está 
en ti que Le estorbará. 

A veces dices: “Señor, no tengo que morir a eso 

porque no veo eso como alguna cosa, realmente.” Y 
luego, Dios permite que venga una situación para ver 
cómo eso te molestará. Cuando ves que esto te 

molesta, entonces Dios viene de nuevo alrededor: 
“¿Ves cómo esto está molestándote? ¿Lo ves? Esto no 

estaba molestándote porque no estabas viéndolo de 
este modo, no estabas viendo que tú hubieras venido a 
una posición como ésta. Así que estoy trayendo esto 

para mostrarte, ‘mira cómo esto está molestándote’. Tú 
tienes que morir a esto ahora”. Entonces rápidamente 

obedeces y dices: “Sí, Señor, lo veo. No lo quiero. Lo 
desecharé rápido. ¡Rápido, rápido, rápido!” ¡Sí! Tú ves 
que Dios… Dios sabe lo que está haciendo. ¿Ven? 

Dios sabe que tienes la naturaleza para obedecerlo. 

Dios sabe que Él no tiene que pelear contigo porque 
eres una parte de Él; tú eres parte de la Palabra para 
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empezar. Dios no tiene que golpearte con un tablón 
detrás de tu cabeza. ¡No! Todo lo que Él sabe es que si 

tan solo logra que veas que eso es un obstáculo, tú 
podrías ponerlo a un lado rápidamente, eso es todo. 

Así que Dios en Su gran amor te enviará estas 
pruebas, te enviará estas cosas, no para castigarte 
sino para permitirte ver cómo estas cosas en ti están 

molestándote, así que puedes saber qué es lo que tiene 
que morir. Amén.  

Ese es el por qué (ven), sabemos que tenemos que 
morir. Amén. Como Jesús: todas las señales y 

maravillas, todo el pueblo siendo sanado, el caminar 
sobre las aguas, todas estas cosas, pero Él sabía que 

tenía que morir. Amén. Esa es una responsabilidad. 
Cuando el tiempo vino, Él tenía que ir a Getsemaní. Si 
ellos Lo abandonaron o se durmieron, Él tenía que 

permanecer ahí hasta que muriera. Él tenía que subir 
al monte Gólgota con la Cruz. Amén 

Y cuando llegó la Hora, ellos no debían quebrar sus 

pies porque la profecía decía: “Ninguno de sus huesos 
será quebrantado” [Sal.34:20—Ed.]. Y Él debía morir antes 
de las doce. Así que cuando los soldados vinieron, Él 

ya estaba muerto. Y ellos tenían que quebrar los pies 
de los otros ladrones pues aún no habían muerto. 

¿Ven? 

Así que tenemos un tiempo señalado para morir, 
hermano. ¡Sí, señor! Tienes que morir en ese tiempo. 
Amén. Por ahora deberías estar muerto, porque 

estamos preparándonos para la Dinámica; estamos 
preparándonos para la caída del Fuego, así que ahora 
no es tiempo de jugar. ¿Ves lo lejos que estamos en el 

camino? Amén. Esto es perfección: “sé tú perfecto 
como tu Padre en los Cielos es perfecto.” [Mt 5:48 –Ed.] 

¿Ves? 

Pero luego la Palabra tiene que llegar a tu alma. Si la 
Palabra llega a tu cuerpo y solo escudriña tu cuerpo y 
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dice, “¡Oh! Moral: nunca cometí adulterio y nunca 
cometí fornicación. Alabado sea el Señor.. pasaste la 

prueba.” No, la Palabra no busca así. Esa Palabra va 
más allá del espíritu humano, hacia abajo al cuarto de 

máquinas ahí dentro, diciendo: “Vieja bribona, allí 
dentro, ‘¡sal de ahí!’” Amén. Hasta aquí, tú estás pulido 
y bonito, amén: guardando todos los mandamientos, 

guardando el día del Reposo, pagando tus diezmos, 
tomando una buena afeitada; visitando a los enfermos 
en el hospital, pero ahí abajo hay un demonio en tu 

alma. Amén.  

Eso es por qué la Palabra tenía que venir en este 
tiempo aquí, para que podamos venir a través del filtro 

del hombre que piensa; podríamos venir a las aguas de 
separación. Ese filtro del hombre que piensa, filtra 
todo porque predica el Misterio del alma ahí adentro, 

llega al hombre real; no habla al cuerpo. 

Eso es el por qué yo siempre les dije que no estoy 
predicando a su cuerpo. Uds. podrían sentarse y 

observarme en la banca pero no estoy hablándoles a 
Uds, estoy predicando al alma ahí en el interior. 
Quiero lograr que la Palabra baje hasta ahí en el 

interior. Amén. Ven, cuando Uds. logran que la 
Palabra baje ahí al interior, entonces pueden ser 

lavados por medio del lavamiento del Agua de la 
Palabra; Luego pueden entrar al único Lugar provisto 
de adoración. Amén. ¿A causa de qué? Has atravesado 

las aguas de la separación y ahora estás Velo adentro; 
Uds. están encerrados en Su Presencia. Ahora puede 
comer del Maná en la Urna de oro. Amén. ¿Ven?  

Los días de ‘iglesia’ han pasado. El espíritu de la 

iglesia y del hombre: eso ha acabado. Dios está sobre 
una Novia, una Súper Iglesia, una Súper Raza—eso es 

en lo que Dios está trabajando. Desde que la profecía 
fue dada en 1962: “Habrá una Súper Iglesia, una 
Súper Raza” [Cuando Dios le dijo al profeta: "Toma tu pluma y escribe." 62-

0318A La Palabra Hablada Es La Simiente Original Pt. 2 –Ed.] luego, Dios 
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abrió esos Siete Sellos rápidamente (amén) para 
mostrar que hay algunos Elegidos sobre la Tierra (un 

grupito de la real Simiente). Y, “Espere hasta que 
aquellos Siete Truenos emitan sus voces,” él dijo 

(página 26 en el Cuarto Sello), “a ese grupito que 
puede tomar la Palabra y esgrimirla ahí. Obsérvela 
tajar y cortar. Observe una Súper Raza en acción.” 

Amén. 

Así que Dios tenía que hacer esto rápidamente. ¿Lo 
ven? ¿por qué causa? El tiempo está terminando para 
los Gentiles. “Cuando veas la higuera reverdecer, sabe 

que está cerca, aún a la puerta. Esa generación no 
pasará”. Cuando tú ves la iglesia en Laodicea, cuando 

ves al mundo en Sodoma, cuando ves al rey del norte 
comenzando a levantarse en la escena, cuando tú ves 
los planetas alineándose (amén), sabes que algo se 

está preparando para suceder. ¿Ves? Sabes que algo 
se está preparando para suceder. 

Y ahora cuando miras, ves a la gente solo… ni 

siquiera saben lo que pasa. ¿Ven? Pero, luego miramos 
y vemos que desde ese tiempo, 1946 ahí, muy rápido 
el último Mensajero entró en escena y fue 

comisionado: “¡Ve alrededor del mundo rápidamente!” 
1946. ¡Rápido! ¿por qué? Porque, Israel está de regreso 

en la patria, los Pentecostales (Laodiceanos) habían 
empezado a organizarse, amén, y una condición 
Sodomita estaba viniendo sobre la Tierra. Amén.  

Porque, después de la Segunda Guerra Mundial 

(¿ven?), los Rusos adquirieron más territorio que todas 
las otras naciones juntas. Amén. Y esa fue una de las 
visiones (la tercera): “Vigila al rey del Norte 

(Comunismo).” Fascismo y Nazismo serán tragados 
dentro del Comunismo, y eso será la herramienta de 

Dios en Su mano que Él usará para castigar a las 
naciones. Amén. Ellos estarán listos para la batalla de 
Armagedón, pero rápidamente, que salga el Mensaje 

del Tercer Ángel, deja que él revele el Misterio de la 
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Marca de la Bestia (amén), para jalar hacia fuera a la 
Simiente elegida. “¡Salid de ella, pueblo Mío! Y no seas 

partícipe de sus plagas, porque sus pecados han 
llegado hasta los Cielos.” [Ap.18:4-5 –Ed.] Y, Dios la 

destruirá con una bomba atómica. Y, el Mensaje tenía 
que salir rápidamente. 

Y, luego ven lo que ha estado sucediendo todos estos 
años. El Mensajero sonó el Mensaje, recorrió el mundo 

siete veces—lo sacó de la escena, y luego el Ángel 
Mismo, la Estrella de la Mañana, comenzó a moverse 
alrededor para tomar el uno. “Uno será tomado, y el 
otro será dejado” [Mt. 24:40 –Ed.] uno será tomado y el otro 
será dejado. 

“¿Dónde, Señor? ¿En los Cielos?” 

“¡No! Donde está el cuerpo muerto, ahí se juntarán las 
águilas.” 

Amén. ¿Qué será esto? Un tiempo de unión y señal. 

Amén. La señal de la Novia uniéndose para el Rapto. 
Amén. ¿Ven? 

Luego ves lo que está sucediendo alrededor del 
mundo, rápidamente, y comienzas a sacudirte a ti 

mismo, a pellizcar tu consciencia; examinar lo que 
está sucediendo. Porque si no tienes la Señal, esto 

pasará de ti, y ni siquiera sabrás lo que tomó lugar. Tú 
dirás: “¿No se suponía que habría un Rapto que 
tomaría lugar antes de la Tribulación?” cuando ves el 

fuego cayendo. Y, Él dirá: “El Rapto ya vino y tú ni 
siquiera lo supiste.” 

Él dijo: “Yo siempre lo prediqué como Juan…” Ellos 
estuvieron preguntando: “¿No se suponía que Elías 

debía venir primero? ¿Cómo podrías Tú ser el Mesías?” 

Él dijo: “Elías ya vino y Uds. no lo supieron”. 

La Escritura fue cumplida en tal simplicidad, que 
ellos fallaron en darse cuenta que Dios estaba 

cumpliendo Su Palabra. Amén. 
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Y, para ver (rápidamente) todos estos años, lo que ha 
estado sucediendo alrededor: el Espíritu Santo ha 

estado reuniendo a la Simiente Elegida. Y, aquí 
estamos, por quince años aún persistiendo; aún 

persistiendo por quince años. Cuando comenzamos a 
entrar en algunas cosas aquí, Uds. serán capaces de 
ver que el tiempo ya se está acabando. El tiempo casi 

está terminado. Solo la paciencia de Dios está viniendo 
ahora. 

En 1964, como esto había terminado. Amén. La 
Misericordia había sido despreciada. Los Pentecostales 

habían rechazado la Sangre; la verdadera Expiación. 
El Séptimo Ángel había regresado la Expiación original 

porque Lutero, Wesley, y los Pentecostales, jamás 
tuvieron la verdadera Expiación; eso fue el tallo, la 
borla, y la cáscara, eso no era un grano. Pablo, Irineo, 

Martín y Colombo, fueron grano; el Grano cayó en la 
tierra y murió, pero se levantó un tallo, una hoja y una 

borla. ¿Ven? Un tallo, una borla y una cáscara. ¿Ven? 
Se levantó eso. Pero, eso no es una semilla; esto ni 
siquiera se parece a una semilla. Amén.  

Pero luego vino el Grano de nuevo, Malaquías 4, 

trayendo de regreso la doctrina Apostólica original, 
porque Lutero, Wesley, y Pentecostés tenían credos y 

dogmas. Esa fue una Edad Reformadora; ellos no 
tenían la Palabra completa. Y, requirió la Palabra para 
traer Redención, amén. ¿Ven? Esto requirió una 

Palabra pura de regreso, para mostrar que Él es 
Hebreos 13:8. Él es el mismo ayer, hoy, y por los 
siglos. Con lo que Él empezó, Él tenía que terminar. 

Amén. 

Y, aquí cuando esa Palabra vino de regreso (la 
Palabra plena), los Pentecostales rechazaron esa 

Palabra y dejaron a Cristo afuera. Él estaba llamando 
a la puerta intentando entrar de nuevo, y Él no podía 
entrar de  nuevo. Y, se abrazaron al sustituto tal como 

la Novia Judía. 
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Elías (Juan)—Juan tenía el espíritu de Elías, y él 
tenía que hacer dos cosas: él vino al final del Antiguo 

Testamento (entre el Antiguo y el Nuevo Testamento 
fue cuando el Profeta vino) amén, para completar el 

Antiguo Testamento, porque por cuatrocientos años 
ellos tenían toda clase de Fariseos y Saduceos. 

El último profeta que tuvieron fue Malaquías. 
Cuando Malaquías se fue de la escena, no tuvieron 

profeta. Y terminaron con Fariseos, y Saduceos, y el 
Consejo del Sanedrín, y Herodianos, y toda clase de 
Esenios y Estoicos, y toda clase de cosas (Amén), que 

cuando Juan entró en la escena, había un montón de 
organizaciones. Él los hizo volar a derecha e izquierda: 

“Generación de víboras. Serpientes en la hierba. 
Sepulcros blanqueados, llenos de huesos de  muertos. 
Crucificáis la Palabra de Dios y la dejaís sin efecto”. 

Amén.  

Luego, tenía que hacer algo después de eso: tenía 
que presentarle al Mesías al pueblo. Buscaba una 

señal (amén), la Columna de Fuego bajando sobre 
Uno, para presentarlo. 

Y, un día, mientras estaba allí bautizando, vio bajar 
el Pilar de Fuego, y dijo: “¡He aquí el Cordero de Dios!” 

El ritmo había cambiado. Una nueva Edad estaba 
siendo introducida. Se estaba cambiando a una nueva 

dispensación, pero pocos estaban reconociendo que 
más Escrituras se estaban cumpliendo, ahora. Juan 
tuvo que menguar. Juan comenzó a retroceder.  Dijo: 

“No puedo ir más en mi ministerio. Ahora es un Nuevo 
Ministerio”. Amén. Dios está velado en carne. Amén. Y 
cuando Jesús vino, el Dios Poderoso fue velado. Amén. 

Y, el Dios Poderoso velado, entró allí, el Hijo del 
Hombre Mismo (¿Ven?) en la escena; la Palabra 

completa nacida a la manifestación (¡Amén!), vindicada 
por el Espíritu de Dios, en Su plena fuerza. ¡Amén! Oh, 
¡aleluya! 
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Aquí estaba Él. Salió como el joven Rabino, (amén) 
sanando a los enfermos y estas cosas. ¡Oh, Dios! 

Viendo que detrás... Había una Voz detrás de la Señal, 
que ellos no podían tomar. La Voz comenzó a 

exponerlos (amén), la Voz comenzó a traerlos de vuelta 
a la Palabra, pero ellos no pudieron tomar la Voz. A 
ellos les gustaba la Señal, pero no pudieron tomar la 

Voz. 

Pero la Voz estaba sembrando la simiente de la 
Lluvia Temprana para los elegidos, estaban recibiendo 
una enseñanza que nunca antes habían tenido; lo que 

los Saduceos y Fariseos no podían enseñarles. Aquí 
estaba la Voz enseñándoles acerca de la promesa de 

Joel preparándose para suceder, mostrando el 
propósito de: por qué Él vino, Quién es Él, para qué 
vino Él; por qué Él tenía que ser manifestado en ese 

momento (amén)—y seguían adelante. Entonces llegó 
la temporada, cuando Él también tuvo que retroceder. 

Amén. ¿Ven? Él también tuvo que retroceder. Ellos no 
entendieron lo que estaba pasando (amén), pero la 
revelación estaba en su corazón. 

Él hizo la pregunta: “¿Quién decís que es Este?”. 

Dijo: “Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios Viviente”. 

Amén. Él lo vio; la Iglesia lo captó. Amén. Ellos 

captaron la Revelación. El resto tenía sus propias 
ideas: “Ese es Beelzebú—el hijo de José y María”, 

amén. “Ese es Moisés, o Jeremías, o uno de los 
profetas”. Pero, la Simiente elegida, hermano... Alguien 
podría decir: “Todos ustedes fueron engañados y se 

fueron en un berrinche. Eso es falso. Ese Hombre 
nació en fornicación”. Pero, ellos no podían sacudirlos 

de esa revelación, estaba profundo en sus almas. Ellos 
sabían que ese era el Mesías [La congregación se regocija –Ed.] 

¡Oh, vaya! Ellos no tomaban en cuenta lo que los 

grandes grupos decían, lo que los “Rabinos decían, lo 
que el Sr. Fulano de Tal decía o lo que un gran líder y 
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anciano decía, Se estaba revelado en sus corazones. 
Ellos tenían el Tesoro en vasos de barro que estaban 

escondidos y sellados dentro de allí. Amén. 

Luego, Él iba a regresar por segunda vez, para venir 
en secreto y en otra forma. San Marcos 16 dijo: 

“Después de la Resurrección, apareció en otra forma”. 
En morphe, Dios cambiando Su forma y volviendo a 
ellos para vivifícarlos ahora (amén):  a lo que ellos todo 

el tiempo estuvieron recibiendo, con lo que realmente 
son identificados, lo que en verdad son, lo que Dios 
hará suceder en sus vidas. Ahora empezaron a ser 

vivificados a eso, empezaron a estar con expectativas. 
¿Lo ven? Aquí estaba. Y todos ellos allí estaban 

esperando en el tiempo para que la Promesa viniera, 
ellos estaban puestos en orden, sabían lo que estaban 
buscando. ¡Oh, ellos estaban seguros de lo que 

estaban buscando! ¿Ven? 

Y aquí vemos entonces, cómo el Espíritu Santo 
Mismo (amén) tuvo que regresar. ¿Ven? Y Él regresó 

aquí para enseñar ciertas cosas ahora. Él está 
vivificando ahora. Ven, por eso es que tenemos que 
regresar y decir las mismas cosas. Oh, ¡Aleluya! 

¡Hermano! Escucha atentamente lo que estoy 

diciendo. ¿Por qué Él tiene que regresar? Él estaba 
hablando de la Cosa ¡pero no revelando el Misterio de 

Ello!  ¡Porque ellos aún no podían captar el Misterio de 
Ello! Amén. Pero ellos estaban creyéndolo, creyéndolo, 
creyéndolo, pero no entendían el Misterio de Ello. 

Luego Él regresó y les abrió el entendimiento para que 
pudieran comprender todas las cosas que pertenecía a 
Él. Amén. 

¿Y ahora qué pasa? Ahora estamos entendiendo 
cuando él estaba hablando de “Unión Invisible” [1965-1125 

–Ed.]– lo que quería decir. Cuando hablaba de 

“Escogiendo Una Novia” [1964-0429E –Ed.]– lo que quería 
decir. Cuando él estaba hablando acerca de todas 
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estas Cosas– lo que realmente quería decir. Cuando 
decía: “¿Quién Decís Que Es Este?” [1964-1227 –Ed.]– lo que 

de verdad estaba diciendo! Quería ver quién captó la 
Revelación. Al igual que Jesús dijo: “¿Quién dicen los 

hombres que es el Hijo del Hombre?” Estaba diciendo 
la misma cosa. Era Él de nuevo repitiéndose a Sí 
Mismo en el Tiempo de la Tarde, y ellos no podían 

entenderlo.  

Pero hubo Simiente elegida que captó una revelación. 
Él conocía a los que estaban ordenados para recibirla 

y a esos mismos, Él volverá. ¡No a todo el grupo que 
siguió en el avivamiento de sanidad!  No a los que 
querían comer pan y pescado. ¡Él iba a volver a 

aquellos, por y a través de los cuales, iba a continuar 
la obra! Por y a través de los cuales, Él iba a 

manifestar todo lo que se les había prometido en la 
Escritura. A ellos, Él iba a regresar.  

Por eso mucha gente no busca ninguna visitación. 
Pero: “El mundo no Me verá más (amén); pero vosotros 

Me veréis. Vendré a vosotros y Me les manifestaré. Les 
llevaré dentro de un Lugar secreto, Les daré Alimento 

escondido. Habrá hambre en la tierra (amén), pero Lo 
almacenaré para ustedes. Aún antes de llamarlos, Lo 
almacené para ustedes. ¡Aleluya! Les sacaré del 

mundo, directamente a Mi almacén ¡Aleluya!, directo a 
la Cámara secreta y les daré estas Cosas.”  ¿Ven? 

Y aquí... Y comprendemos que esto es de lo que 

están hechas nuestras vidas. Esto es de lo que 
nuestras vidas están ocupadas. No venimos a la 
iglesia. No. Nos entendemos: lo que Dios hizo en este 

Día, y cómo es relativo a nosotros. Amén. Es para 
nosotros, Él estaba haciendo estas Cosas. Por eso 
hablamos de estas Cosas. Por eso tenemos comunión 

acerca de estas Cosas. Porque somos beneficiarios, a 
causa de estas cosas. Amén. ¿Ven? ¡Él lo hizo por 

nosotros! Amén. Por eso estamos emocionados por 
Ello, por eso estamos bajo anticipación. Es por eso que 
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tenemos grandes expectativas, porque Dios hizo una 
promesa y Dios no retarda ninguna promesa que ha 

hecho. Él La llevará a cabo cuando encuentre un 
pueblo creyente que pueda tomar toda la Palabra. 

Observen al Jinete del Caballo Blanco (el Espíritu 

Santo Mismo). No estoy hablando de Apocalipsis 6:1, 
estoy hablando del verdadero Corcel, (¡Aleluya!) 
Apocalipsis 19 (¡Gloria a Dios!) [La congregación se regocija –Ed.]; 

El llamado la Palabra de Dios. Observen a Él 
moviéndose en la escena sobre esa Novia. Amén. 
¿Ven? Él va a venir sobre ese pueblo. 

Y, hermano, es una promesa. Porque cuando Él llegó 
allí, Él estaba buscando carácter. Todos ellos estaban 
bailando… Él no estaba mirando eso en absoluto, Él 

estaba mirando el lado allí. Qué cosa. Él dijo, “No, 
señor”. Predicó… Puso la Palabra a prueba para ellos, 
les dio un poco de sanidad y diferentes cosas, y 

desapareció por la puerta trasera. “Entra en tu 
Cámara secreta (¡aleluya!), cierra la puerta; no dejes 

que te sigan más. Deja los halcones en el poste del 
teléfono; navega hacia el cielo azul. Si intentan 
seguirte, se desintegrarán”. No intentes seguir esto si 

no eres un águila. Pero si eres un águila, bate tus alas 
y ven, porque estás ordenado a vivir aquí arriba. ¡Eres 

nacido para vivir aquí arriba! Aleluya. Amén. 

Si no eres un águila, quédate en el poste del teléfono 
o quédate en el corral. Quédate con el ‘Chicken Licken’ 
y el ‘Goosey Loosey’, con el ‘Turkey Lurkey’. [El pollo, el 

pavo y la gansa/el ganso de un cuento europeo –Ed.] Pero si eres un 
águila, hermano, extiende tus alas y sube… ¡Sube acá! 
¡Sube acá! ¡Aleluya! Amén. Porque estamos hablando 

en la cima de la montaña, donde ninguna ardilla de 
pino puede molestarnos. ¡No queremos ninguna 

cháchara por aquí! No queremos ninguna ardilla de 
pino. Queremos algunas águilas doradas aquí arriba 
donde podamos entrar en la hendidura de la Peña 

(amén) para tener una verdadera Santa Convocación. 
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Esta es una experiencia en la cima de la montaña. 
Amén. Los días de los valles han terminado. Estamos 

en la cima de la montaña ahora, el tiempo para 
desplegar, donde Dios se está preparando para 

desplegar un pueblo. Amén. ¡Qué cosa! Amén. 

El Espíritu Santo ha sido tan bondadoso con 
nosotros para volver, y “Es necesario que pase por 
Samaria” [Jn.4:4 –Ed.] Amén. Él sabe por dónde pasar, 

hermano; Él tiene el mapa de Carreteras. Él es un 
Conductor que se queda con el Mapa de Carreteras. 
Amén. Él sabe... Dios conoce tu casa, Dios sabe dónde 

vives, Dios conoce la cama en la que duermes. 
Hermano, Dios sabe todo sobre ti, Él sabe tu dirección, 

y cuando Él viene, Él cae justo allí dentro. Amén. 
¿Ven? Y aquí, Él sabe que tiene a algunos de nosotros 
aquí abajo. 

Cuando la gente piensa... A veces te vas y te dicen: 

“¿De dónde eres?” 

Dices: “Trinidad”. 

Dicen: “¿Trinidad? ¿Dónde está ese lugar?”   

Les parece extraño. Pero gracias a Dios, Dios sabe 
dónde está, amén. Dios nunca se olvidó, hermano. No 

me siento mal, porque sé que Dios sabe dónde está. Y 
Dios ha bajado entre la gente. Amén. El Mismo ha 

bajado entre la gente (amén): inspirando nuestros 
corazones, avivando nuestras mentes, y estamos 
captando algo.  

La entrada de Su Palabra está trayendo Luz. Luz 

para que caminemos en Ella, iluminando nuestras 
mentes. Amén. Es una lámpara para nuestros pies y 
una luz para nuestro camino [Salmos 119:105 –Ed.] ¿Por 

dónde caminamos? ¿A dónde vamos? Vamos a la 
Resurrección. Amén. Estamos andando en el paso, 

llegando a una enorme porción del Cielo que nos 
espera. Se llevará a cabo la tremenda victoria en el 
Amor Divino. Para eso bajamos. Amén. 
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¿Ven? Estamos llegando a ese tiempo y a ese lugar. Y 
sabemos que cuando la Apretura venga habrá una 

Super Iglesia de pie en el mundo, en la tierra. Ella 
tomará la Palabra y La esgrimirá allí (amén). Mirala, 

tajar y cortar. Pero Él prometió encontrarse con Ella 
en el Lugar secreto: “Entra en tu Cámara secreta y allí 
te encontraré. Y este será el Tercer Jalón”. Él no se 

encontrará contigo fuera de esa Cámara secreta, 
porque si estás fuera de la Cámara secreta entonces 
podría ser imitado. Amén. Ves, tienes que entrar a la 

Cámara secreta, para que no seas imitado. Y solo hay 
un lugar al que puedes ir, para que no pueda ser 

imitado. Amén. Tienes que salir de ese espíritu 
humano y bajar a la rueda en medio de la rueda 
(amén): ese interior del interior (amén), que es parte de 

Dios. Tienes que venir de la gran Fuente para poder 
volver Allí.  

Si no viniste del gran Océano, nunca volverás Allí. 

Amén. Ves, tuviste que venir del gran Océano, para 
regresar Allá, porque mucho antes de la fundación del 
mundo, había un gran Océano. Amén. ¿Ven? Jehová 

Mismo llenó todo el espacio y el tiempo. Amén.  

En Él hay atributos (amén); genes dentro de Sus 
lomos. Dios tiene un lomo. Sus lomos es Su mente, y 

en Su mente Él tiene simientes, pero Él no quería que 
todos Sus hijos nacieran en una Edad. Amén. Él es el 
mejor Planificador de familia que hay. ¡Aleluya! Gloria 

a Dios. Amén. ¿Ven? Él los tenía allí. Él no los puso a 
todos en una Edad. Él pudo haberlos hecho nacer a 

todos en la Edad de Noé. Y podría haber dejado salir a 
todos en el éxodo y meterlos a la tierra prometida de 
una vez. ¿Ven? Él podría haber tenido que construir 

un arca realmente grande en el tiempo de Noé. Él 
podría haber tenido que tener una tierra prometida 
realmente grande en el tiempo de Moisés. Así que lo 

que Él decidió hacer fue poner algunos en cada Edad. 
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Amén. ¿Ven? Pero todos estábamos en Su lomo juntos 
al mismo tiempo.  

Ves, si tú tienes hermanos y hermanas, todos 

ustedes estaban en el padre al mismo tiempo, pero es 
sólo que todos ustedes nacieron en pequeños espacios 

de diferencia. Amén. 

Noé, Moisés, todos nosotros estábamos allí juntos, 
nadie es más viejo que nadie. Algunos de ellos se 
manifestaron en un cuerpo físico antes que nosotros, 

eso es todo. Pero cada uno tuvo su propio cuerpo físico 
expresado en su propia temporada designada, de 

acuerdo a la profecía asignada para el tiempo que Dios 
quería que se manifestaran. 

Ves, Dios no quiso a Moisés para la Voz del Arcángel, 
Él nos quiso a nosotros para la Voz del Arcángel. Él 

quiso al Hno. Branham para la Aclamación. Amén. Él 
quiso al Hno. Bosworth y a ellos para la restauración 

de los dones. Él quiso a Wesley para la Santificación. 
Él quiso a Lutero para la Justificación. Amén. Así lo 
quiso Él. Él puso a Sus hijos en cada Edad para 

cumplir con la Palabra que Él habló para esa Palabra. 
Ven, la Palabra que Él habló para ese tiempo, Él los 
está poniendo en esa Edad. Amén. ¿Ven? Así que es 

Dios continuamente. 

Y, aquí está Dios otra vez en nuestro Día. Por eso 
Jesucristo es la Palabra en cada Edad. Amén. Pero tu 

ves, cómo... La parte de la Palabra que somos, era 
como borrosa para nosotros, porque, antes de que 
pudiéramos ver nuestra parte, teníamos que ver la 

primera parte. Tuvimos que ver Malaquías 4, porque él 
reveló nuestra parte. Tuvo que decirnos que había una 

parte para nosotros. No la hubiéramos encontrado, 
pero Dios estaba en él mostrándonos cuál es nuestra 
parte (amén), porque esa era su obra: revelar las 

partes.  
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Él les dio a todos su parte. Pablo y todos ellos, Él les 
dio su parte. El dijo: “Esa es la parte de Pablo, esa es 

la parte de Wesley, y esa es la parte de Ireneo”. Puso a 
Martin en su Edad correcta; no lo puso en la Edad 

equivocada. Dijo: “Martín nació en tal y tal tiempo, y 
esta Edad comenzó en tal y tal tiempo”. Amén. ¿Ven? 
Mostrando como Dios trabajó a través de dos mil años. 

Y, aquí estamos en un pequeño espacio entre el 

Profeta Gentil y los Profetas Judíos. Amén. El profeta 
Gentil fue Malaquías 4, nunca hubo un profeta Gentil. 
Aquí estaba un Profeta Gentil, Malaquías 4 (amén); 

aquí estaba en la tierra. Las Siete Edades de la Iglesia 
pasadas, eran Judíos y Gentiles, pero los Gentiles y 

ellos eran reformadores. Pablo era un Judío, él fue un 
profeta, pero el resto de esos Gentiles eran 
reformadores. Amén. Y Dios volvió a bajar al final de la 

Edad de la Iglesia con un profeta Gentil. Amén. Al 
venir él, él revela todo el Misterio de Dios. Las cosas 

que fueron, son y están por venir. Amén. Luego, 
cuando se va, todo lo demás es profecía. Ya fue 
revelado: profecía revelada. Amén. 

Pero, Dios interpreta Su Palabra al llevarla a cabo, 

así que Dios ahora debía tener simientes allí, para 
manifestar esas Escrituras, para hacerlo historia. Así 

que Dios tenía algunas simientes que estaban en Sus 
lomos plantadas allí mismo. Él tenía su cuerpo físico 
preparado y todo para ellos. Amén. Están 

manifestados en el cuerpo humano y están viviendo en 
la tierra (¿Ven?), pero aún no son vivificados. Pero Él 
tiene su tiempo señalado para vivificarnos a nosotros 

también, y cuando Él viene a vivificarnos, Él sabe 
exactamente a que vivificarnos. Amén.  

Porque Él tiene que enseñarnos lo que tenemos que 

manifestar. Amén. ¿Lo ven? Él nos está enseñando lo 
que tenemos que manifestar. La sazón tiene que ser 
manifestada: cómo tenemos que venir, y qué tenemos 

que hacer para que se manifieste a través de nosotros. 
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Y estamos entendiendo estas cosas, las estamos 
creyendo, obedeciendo, y aplicando a nuestras vidas, 

porque estamos seguros de Dios, es Dios Quien nos lo 
hace. Estamos seguros de que hemos nacido con un 

propósito, estamos seguros de que no llegamos aquí 
por casualidad, porque Dios diseñó nuestras vidas de 
una manera que no podemos ni siquiera dudar. 

Sabíamos que éramos peculiares desde antes de 
convertirnos, sabíamos que éramos peculiares desde el 
principio. Somos un pueblo peculiar [posesión exclusiva 

de Dios 1 P.2:9 NTV –Ed.]. Amén, Dios es El que nos diseñó 
de esa manera. ¿Ven? Ahora estamos entendiendo esta 

parte aquí y el Espíritu Santo. 

Y aquí como nos acercamos al tiempo de la Promesa 
ahora, una Promesa cierta y específica. Ven, hay 
muchas promesas y hemos estado teniendo muchas 

promesas viniendo, pero hay una cierta específica 
Promesa: el Tercer Jalón. [Espacio en blanco en la grabación –Ed.]... 

para ser manifestado en un Pueblo elegido, para 
mostrar el Árbol de la Novia restaurado. Tiene que 
haber ese pueblo en la tierra, sino el Mensaje estaba 

errado. Y si el Mensaje no era correcto, entonces Dios 
se equivocó en alguna parte de la línea, y Dios no 
puede equivocarse. Dios nunca podría fallar,  es algo 

de lo que estamos ciertos. Lo único que Él no puede 
hacer es fallar. Amén. ¡Oh! 

Y vemos que al acercarnos a este tiempo, el Espíritu 

Santo prometió volver. Él no nos daría esas cosas 
todavía, porque podría causar muchas imitaciones 
carnales. Oh, desde que empiezas a enseñar Cosas 

Sobrenaturales a bebés causarás imitaciones carnales. 
Amén. Todo el mundo quiere resolverlo y trabajarlo, 

así que Él dijo: “Muy bien tú ve, sé humilde, vive bien, 
obedece estas cosas. Yo tengo estas cosas aquí pero 
aún no las revelaré a ustedes. Cuando la sazón llegue 

Yo Mismo vendré a ti. Lo estoy diciendo aquí pero tu 
mente está retenida de ello”. Como ellos caminaron 
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con Jesús después de la resurrección, y ellos lo 
miraron, y no supieron que era Jesús. La Biblia dijo: 

“Sus ojos estaban velados que ellos no podían ver la 
Palabra” [Lc.24:16 –Ed.]. Ellos no eran la simiente de la 

serpiente; ellos eran discípulos. Amén. ¿Piensas que 
Dios no retiene los ojos de los discípulos para que no 
vean la Palabra (amén), hasta que llegue cierta 

temporada? Eso es exactamente Bíblico, y si Él es 
Hebreos 13:8, entonces podría suceder de nuevo. 
Amén. 

Y vemos al mismo Dios, el Dios inmutable con modos 

inmutables (amén), hacer ciertas cosas: abrió los Siete 
Sellos—la Espada del Rey; la Séptima Paloma, todas 

estas cosas, pero nadie entendió nada. El Ángel Fuerte 
con las alas hacia atrás. Una explosión y Siete Ángeles 
aparecieron; tan misterioso que desconcertó al mundo: 

desconcertó al mundo religioso, desconcertó al mundo 
científico y desconcertó a todo el mundo. Amén. Pero 

Dios es el que tiene el secreto. Él lo tiene en Su mano. 
Amén. Él es El que regresó, Él dio una promesa—no 
que el Profeta regresará, sino: “Yo volveré”, no dio una 

promesa de que el Profeta volvería, sino: “Yo volveré”. 

Oh, doy gracias a Dios por la Estrella de la Mañana 
esta noche, aunque las Siete Estrellas han venido y se 

han ido, la Estrella resplandeciente de la Mañana está 
aquí, es el amanecer de un nuevo Día. La Estrella de la 
Mañana sale en el tiempo de cambio, cuando las 

tinieblas se acumulan a un lado, mira cómo la Estrella 
de la Mañana baja (amén), mira cómo empieza a 
hablar paz en los corazones de la gente, una paz que 

sobrepasa todo entendimiento. “Shalom” (amén), es la 
paz de Dios sea con ustedes. ¿Ven? 

Él los está estableciéndo (¿lo ves?), porque se está 

acercando el momento en que ese Día irrumpe, Eterno, 
brillante y justo. Amén. Es el momento de que 
aparezcan los santos dormidos. ¿Ven? Así que Él está 

estableciéndolos (amén), hablándoles y poniéndolos en 
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orden para lo Sobrenatural. Amén. Viniendo, tu 
estabas llorando: “Señor, quiero ver lo Sobrenatural en 

mi vida. Quiero ver lo Sobrenatural en mi vida, Señor”. 
Estás hambriento de lo Sobrenatural. Amén. ¡La Hora 

ha llegado! Él te está poniendo en orden para lo 
Sobrenatural. 

Pero ves, en el Primer y Segundo Jalón, él estaba 
haciendo grandes milagros. Luego dejó los milagros 

por un tiempo, él no los tuvo en gran abundancia, él 
sólo los dejó; los disminuyó un poco, porque él quería 
enseñar. 

Y el Hno. Branham dijo: “Luego llegué a los puntos 
destacados de mi ministerio”. Él dijo: “Todos los días 
en todo mi ministerio nunca trabajé en esferas 

espirituales (amén) como trabajé en la apertura de los 
Siete Sellos”. El dijo: “Esto es más que milagros. Esto 
es revelar la Verdad por el mismo Espíritu”, porque los 

milagros son sólo echar fuera demonios en la carne 
(amén); sólo obrar en la gente en el espíritu y estas 

cosas. Eso no era la Comisión, esas eran las Señales. 
La Comisión era la cosa real, las Señales eran sólo 
para vindicar la Comisión. ¡Pero la Comisión era la 

Comisión de Josué: llevarlos a su Heredad (¡Oh, Dios!), 
romper esos Sellos, mostrarles lo que les pertenecía; 

¡ponerlos en orden para recibirlo! Eso era lo real.  

Pero a la gente le gustan tanto los dones. “Y el 
mundo Pentecostal”, dijo: “aman tanto una señal, ¡Oh! 
se juntaron alrededor de los dones, nunca se juntaron 

alrededor de la Comisión”. Pero Dios encontró un 
pueblo que ama la Comisión. ¡Aleluya! 

¡Oh! Cuando entre en eso, verán de lo que hablo. 

Verán lo que es el “cuartito”; verán para qué nos 
estamos preparando. ¿Piensas que sólo te estás 
preparando para el Espíritu Santo; sólo para ser 

bautizado y sentirte bien? No, señor. Es el 
cumplimiento de esta gran Comisión. Este gran 
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Ministerio prometido de Malaquías 4. Habrá un pueblo 
de pie en la tierra para vindicar que esto fue: ‘ASÍ 

DICE EL SEÑOR’: que Dios Mismo ha visitado esta 
generación (amén), antes que Él termine la Edad 

Gentil, antes que Él regrese a los Judíos, a quienes el 
Evangelio realmente pertenece. Amén. Él solo injertó 
una rama de olivo silvestre (¡Oh!), pero es realmente 

un árbol Judío. 

Aquí es donde muchas personas pierden la Palabra: 
no ven que los Gentiles son sólo Siete Edades de la 
Iglesia, inyectados; un Misterio oculto que estaba en 

Cristo. Amén. Es por eso que cuando Él bajó de nuevo, 
Él será el Hijo de David por mil años (amén), y tú serás 

una Esposa Gentil para un Esposo Judío, porque Su 
trono será el trono de David. Él será el León de Judá, 
¡amén! ¡Oh, sí! ¿Creen que van a ir al Cielo a pasarla 

bien? No. Van a regresar a la tierra, porque 
“Reinaremos como reyes y sacerdotes en la tierra”. 

[Ap.5:10 –Ed.] La tierra es nuestra heredad. ¿Ven? 

Así que no termina en el Rapto, el Rapto no termina 
todo. No. El Rapto es sólo para recoger el cambio de 
cuerpo en la Resurrección para ir a la Cena de las 

Bodas, para que Dios pueda renovar la tierra para que 
volvamos a bajar y reinar. Eso es todo. Pero aún 

estamos marchando porque la Nueva Jerusalén no ha 
tomado lugar todavía, y ni siquiera hemos juzgado la 
tierra todavía. Pero aquí mismo nos estamos 

preparando (amén) con sabiduría y entendimiento; 
siendo llenos del amor de Dios, porque tenemos que 
volver para juzgar la tierra. Y no tendremos tiempo 

para aprender nada después.  

Lo que debemos aprender es lo que estamos 
aprendiendo aquí, ahora. Estamos preparándonos 

ahora, estamos llegando a ser la Palabra, y la Palabra 
es el Juez. Es aquí donde llegamos a ser la Palabra. No 
llegaremos a ser la Palabra en el Milenio, no llegamos 

a ser la Palabra en el Cielo; es aquí donde llegamos a 
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ser la Palabra. Este es el gran Misterio ahora mismo. 
Amén. 

Muchos de ustedes saben... ven cómo el Espíritu 

Santo bajó allí atrás (no quiero ir y dar mucho 
trasfondo), quiero ir a una partecita aquí del 

llamamiento a orar, noviembre 25 de 1981. El Espíritu 
Santo bajó aquí: “Un llamamiento a orar”. Hizo un 
llamado a la oración y entramos en el tabernáculo la 

primera noche. No sabíamos que íbamos a ir ese día; 
nadie lo sabía (no se anunció ni nada en absoluto).  

Así, durante el día, el Espíritu Santo vino a mí y me 

dijo: “¡Entra, ahora!”. Yo no sabía por qué, así que dije: 
“Muy bien, Señor, voy a entrar”. Y Algo dijo: “Vuelve a 
leer el Capítulo 3 de Josué”. Amén. Volví a tomar esa 

Comisión de Josué y empecé a predicar allí (amén), 
Como estuve con Moisés [1981-1125 Como Estuve Con Moisés, Así 

Estaré Contigo –Ed.] Así que empecé a predicar sobre, Como 
Estuve con Moisés, luego sobre, El Derecho de la 
Herencia es Tuyo [1981-1206 –Ed.] y todos estos mensajes 

allí. ¿Ven? Y, El Josué del Nuevo Testamento [1981-1126 –

Ed.]; Efesios paralelo a Josué, porque Efesios es la 

Tierra Prometida en el Nuevo Testamento. Amén. Y el 
Hno. Branham dijo que Dios estaba tratando de llevar 

a la iglesia Pentecostal al Libro de Efesios. 

Ahora voy a entrar en una pequeña enseñanza aquí. 
Yo creo que están establecidos ahora. ¿Ven? Así que 
vean. Él estaba tratando de llevar a la iglesia 

Pentecostal al Libro de Efesios, porque el Libro de 
Efesios es donde tú estás predestinado a la Adopción, 
donde el gran, predestinado Misterio de Dios va a ser 

revelado; donde la iglesia está en lugares Celestiales—
llamada fuera de una iglesia carnal de Corinto (¿Ven?), 

para llevarte a Efesios; a lugares Celestiales.  

Efesios es la Tierra Prometida, y todas las promesas 
están en la Tierra Prometida. Y lo que él dijo que 
podría haber enseñado... Lo que Pablo podría haber 
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enseñado a los Efesios, no podía enseñar a los 
Corintios, y no podía enseñar a los Hebreos. Él estaba 

tratando de decirle a los Hebreos: “Id a la perfección”. 
¿Ven? “No te detengas”. Él dijo: “¡Temo, no sea que 

Dios dejándonos la promesa de entrar en Su reposo, 
que alguno de ustedes se quede corto! Procuren entrar 
en el Reposo” [He.4:1 –Ed.]. ¿Ven? “Seguid adelante a la 

perfección [He.6:1 –Ed.]. Olvida la imposición de manos, y 
todos estos bautismos y estas cosas”. ¿Ven? “Lo 
haremos si tenemos tiempo”. 

Tuve que decirle a los diáconos aquí, les dije: “Vayan 

y bauticen a la gente esta noche... No voy a bautizar a 
la gente”. El Espíritu Santo dijo: “Permanezcan en la 

Palabra”. ¿Ven? Esta noche tengo un servicio de 
bautismo y el Espíritu Santo me habló hoy y dijo, 
“Quédate en la Palabra”. ¿Ven? Dios está dando algo. 

Muchas veces tengo que predicar un servicio 
bautismal, tengo que venir y hacerlo y pasar sólo 

media hora, luego correr al servicio bautismal porque 
tenemos que ir tan lejos, y luego para pasar como tres 
horas y sólo predicando allá. Así que el Espíritu Santo 

dijo: “Deja que los diáconos bauticen a la gente; tú 
quédate con la Palabra”. Amén. Dios está dando la 
Palabra: “Quédate bajo la unción y reparte la Palabra”. 

Algo está sucediendo. Amén. 

Así que, creo que se han ido. Puede que vuelvan a 
regresar ahora mismo. ¿Ven? La gente ya cree; es sólo 

para conseguir la remisión de sus pecados. Amén. Y es 
por su propia confesión. Amén. ¿Ven? 

Así que, aquí, estamos tratando de enseñar cosas 
más profundas ahora. ¿Ven? Tratando de poner su 

mente en orden para el Espíritu Santo. Y empecé a 
predicar, Como Estuve Con Moisés [1981-1125 –Ed.], El 
Josué Del Nuevo Testamento [1981-1126 –Ed.] y El Abstracto 
Al Título De Propiedad [1981-1129 –Ed.], Un Tiempo Para 
Adorar Al Cordero [1981-1203 –Ed.] y El Derecho De La 
Herencia Es Tuyo [1981-1206 –Ed.]. Estos cinco Mensajes 
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los prediqué desde noviembre 25 de 1981 al 6 de 
diciembre de 1981. Entonces, después de que 

prediqué esos Mensajes, salimos el 11 de diciembre 
para Tucson.  

Pero al predicar allí, dije: El Espíritu Santo está 

liberando esa unción sobre ti ahora, para que la 
poseas”. Él está mostrando lo que es el Mensaje. El 
Mensaje era el Título de Propiedad. Y tengo que 

regresar y predicar lo que fue la apertura del Libro de 
los Siete Sellos; por qué ellos lo sellaron en un 
pergamino, y lo que era el pergamino, en el Antiguo 

Testamento. 

Volvimos a Jeremías y descubrimos que había un 
título de compra y cómo lo pondrían en vasijas de 

barro. Amén. Jeremías era el primo de Hanameel. 
Hanameel y ellos fueron al cautiverio. ¿Recuerden eso? 
Jeremías 32. Ellos bajaron al cautiverio... (Sólo les 

estoy dando un pequeño antecedente para llegar a 
algo.) Y cuando bajaron allí (al cautiverio), el Espíritu 

Santo los tenía allí abajo, y ellos sabían que iban a 
volver a salir, porque Jeremías profetizó: “Dentro de 
setenta años volverán” [Jer.29:10 –Ed.] Y sabían que de 

acuerdo a la ley de redención, al volver a la tierra, 
había un tiempo de jubileo cada cincuenta años.  

Y cuando esa trompeta de jubileo suene, si tienes la 

escritura de tu herencia, no importa qué ocupante 
ilegal esté en tu tierra, podrías regresar y reclamar tu 
heredad. Porque mientras estabas fuera, tu heredad 

cayó en manos de alguien más (¿Lo ves?), y los 
ocupantes ilegales entraron en tu tierra. Ahora, ellos 
pueden vivir de tu tierra y todo, pero no pueden vender 

la tierra en absoluto. Ellos no pueden venderla por 
derecho—¿por qué? Te pertenece por derecho. 

Y Hanameel hizo los planos y estas cosas, e hizo que 

Jeremías y ellos lo firmaran, lo sellaran y lo pusieran 
en una vasija de barro. Y, ¿por qué una vasija de 
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barro? Para que no se pudriera; para que no se 
descompusiera. Amén. ¿Ven? Estaría allí cuando 

regresen por él.  

El Hno. Branham tomó esa Escritura (Jer.32) cuando 
fue a Apocalipsis 5, porque Apocalipsis 5 es el Cordero 

dejando el trono del Padre para tomar el Libro de los 
Siete Sellos. Y ese Libro de los Siete Sellos iba a ser 
abierto y volver a bajar en Apocalipsis 10. Los ángeles 

Lo estaban bajando. Pero era un Título de Propiedad 
sellado, ahora abierto, que revela quiénes son los 
propietarios legítimos. 

Y, ese Titulo iba a volver a las vasijas de barro, 
porque Juan comió el Libro entre el Profeta Gentil y los 
Profetas Judíos. Porque Apocalipsis 10:1-7 es el 

Profeta Gentil. Pero Apocalipsis 10:8-11 es un espacio 
de tiempo entre Apocalipsis 10:7 y Apocalipsis 11:3. 

Apocalipsis 11:3 son dos testigos, que son dos profetas 
para los Judíos. Apocalipsis 10:7 es un Profeta Gentil 
para la Séptima Edad de la Iglesia. Pero en medio de 

eso, en Apocalipsis 10, (entre esos tres Profetas), es 
donde el Libro estaba regresando en carne humana; 
cuando Juan estaba comiendo el Libro. Amén. 

Y hallamos que ese Libro, que es el Título de 
Propiedad, tenía que volver a bajar a la tierra. ¿Ven? E 
iba a regresar como un Mensaje de promesas Bíblicas. 

Esto es lo que nos llegó. Recibimos la Revelación de los 
Siete Sellos; una revelación de la Biblia. Estas 

Revelaciones Divinamente reveladas contenidas en los 
Siete Sellos. Amén. Mira, eso es lo que es. Mostrándote 
quién eres y lo que te pertenece. 

Y Jeremías... Ven, el derecho a la redención siempre 

fue para el pariente más cercano. Tenía que ser el 
pariente más cercano. Es por eso que incluso Jesús 
tuvo que convertirse en Pariente para poder 

redimirnos. Así que Jeremías podría haber rastreado 
esa herencia hasta la tribu de Benjamín, porque 
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Jeremías era de Benjamín y Hanameel era de la tribu 
de Benjamín. ¿Lo ven? 

Y cuando Josué entró a la tierra y dividió la heredad, 

colocó allí a las doce tribus. Cada tribu recibió una 
porción de tierra, y la porción que recibió cada tribu se 

dividió en lotes de acuerdo al número de familias en 
esa tribu. Así que un hombre tenía su propia porción 
con su propio título de esa porción. Y luego tendría 

hijos y sus hijos tendrían hijos y esa sería siempre su 
heredad. Y ningún hombre le podría quitar eso, porque 
mucho antes de que viniera Josué, cuando esas 

madres Hebreas estaban dando a luz a esos niños, 
gemían y llamaban esos nombres; colocándolos en la 

tierra. Y Jacob, al final de su tiempo, bendijo a los 
doce hijos, y colocó a cada uno de ellos por 
inspiración; la misma inspiración regresó a Josué 

cuando los llevó en la tierra después de salir de Egipto, 
y los colocó allí mismo. 

Y, ahora, años después, tenían la ley que les dio 

Moisés: si un hombre muere o tiene una deuda que 
pagar y no puede pagarla y la heredad cae a otro 
(¿ves?), y hay un tiempo en que podrá recuperar su 

heredad. ¿Lo ven? ¿Pero por qué? Cuando Dios dividió 
esa tierra, fue para esa gente, les pertenecía, no deben 

perderla. Y, aunque se usó para pagar una deuda o se 
cedió, había una manera de que regresara a ellos. 
Amén. 

Así que, aquí estaba ahora, el Hno. Branham tuvo 

que tomar esa Escritura para ir a Apocalipsis 5. Ahora, 
en Apocalipsis 5, Jesús venía como un Cordero, un 
Pariente Redentor para tomar un Libro sellado. Era 

realmente un Pergamino sellado con Siete Sellos, pero 
ese Pergamino era un Título de propiedad. 

Adán cedió tres cosas (¿ven?): la herencia de la vida 

Eterna, el poder sobre la tierra y él era como un Dios. 
¿Lo ven? Así que aquí, cedió estas cosas, pero 
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mientras cedió estas cosas, vemos que llegaría el 
tiempo, para que regresaran a sus verdaderos hijos, 

porque Dios hizo un camino para que fuera redimido. 
Y cuando llegó el tiempo de que esa heredad fuera 

devuelta a los hijos de Dios, a las hijas de Dios, a la 
verdadera Simiente de Dios (a quienes realmente les 
pertenece), entonces salió el Cordero, tomó el Libro y lo 

abrió. Pero bajó allí al Séptimo Ángel quien lo sonó 
como un Mensaje. 

Y, lo que recibimos como Mensaje, realmente no era 
algo para salir de la denominación, o para ver la 

denominación falsa, y debes ser rebautizado y estas 
cosas, era algo para poder ver si somos los hijos de 

Dios, si fue todo esto por lo que Jesús murió, si 
volveremos a ser dioses sobre la faz de la tierra, si 
volveremos a la Vida Eterna, si volveremos a reinar 

sobre la tierra. ¡Fue para revelar eso, porque de eso se 
trata! ¿Ven?  

Y, el Espíritu Santo, de noviembre 25 a diciembre 6 

fue y predicó esos cinco Mensajes allí, cuando 
volvimos al tabernáculo allí. ¿Ven? Y comenzamos eso 
con un llamamiento a orar. Imprimí los folletos y los 

repartí (los folletos del Llamamiento A Orar), y dije: 
“Que todos tengan uno porque vamos a orar, como un 

proceso de preparación para heredar la Promesa”. 
Amén. ¿Ven? Y luego cada vez que veníamos... 
Cambiamos ese servicio de predicación y lo 

designamos a exhortación y oración, y trajimos los 
viernes por la noche para que fuera lo mismo, ¿ven?, y 

luego nos fuimos a Tucson, Arizona. Pero aquí ahora al 
ir allá, había algunos otros (¿ven?), a quienes Dios nos 
iba a usar para ayudarlos a poseer su parte de su 

Herencia también. ¿Ven? 

Y subimos allí y pasamos dos semanas. Por esas dos 
semanas, fuimos a dos lugares allí: Tucson y Sierra 
Vista, y allí (Bueno, testificamos muchas veces de lo 

que hizo el Espíritu Santo, y al  volver a Tucson: cómo 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte. 1                                                              1982-0211 

44 

el Espíritu Santo descendió en el servicio y estas 
cosas, Dios dando un juramento de conformación.) 

Luego, al volver ahora, esa experiencia fue para traer 
inspiración. ¿Ven? Dios estaba dando una señal de 

confirmación para darnos inspiración, para poder 
reconocer ahora...Ven, no fue para revelar más 
Verdad, sino para dar inspiración a las cosas que 

fueron reveladas. Y Dios le puso un sello, diciendo: 
“Soy Yo, Soy realmente Yo”. 

Por fe empezamos a predicar y a revelar estas cosas, 
y debido a una revelación y lo que estaba pasando en 

la iglesia aquí desde el 3 de junio, estábamos 
predicando ciertas cosas. Y debido a una revelación 

(las cosas siendo reveladas y aclaradas, las cosas 
ocultas en el Mensaje bajo ese Séptimo Sello), 
comenzamos a predicar esas cosas y decir: “Este es 

ese Ciclo”. ¿Ven? 

Y luego regresé y prediqué, La Paloma Guiando al 
Águila, porque la Paloma estuvo aquí... Y el Espíritu 

Santo descendió y puso la canción allí mismo también. 
Luego, en la noche de Fin de Año, prediqué: ¿De Quién 
Dice El Profeta Esto? [1981-1231 –Ed.] Porque, “Cabalgaré 
esta vereda una vez más”. ¿Lo ven? 

Y luego comencé a predicar... El primer mensaje que 

prediqué allí en enero 3 fue, Grandes Acontecimientos 
En El Reino Espiritual [1982 –Ed.]. Dije: “Olvídense de esos 

planetas alineados allí y de California que se hunde, 
pero mantengan sus ojos en las cosas que suceden en 
el ámbito espiritual”. La Estrella de la Mañana Mismo 

está aquí. La Paloma está guiando al Águila. Porque 
eso es sólo una señal natural. 

Ven, mientras la gente miraba… Los magos no solo 

miraban la estrella, dijeron: (al ver la estrella) “El 
Mesías debe estar en la tierra. ¿Dónde ha nacido, el 
Rey de los Judíos?” Estaban viendo la Escritura, pero 

la señal solo identificaba una Escritura. ¿Ven? Pues 
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los Cielos realmente cuentan la Gloria de Dios. ¿Ven? 
Pero las aflicciones del tiempo presente no son 

comparables con la gloria venidera que en [ti] ha de 
manifestarse [Ro.8:18 –Ed.]. Porque Cristo en ti es la 

esperanza de la Gloria [Col.1:27 –Ed.], pero Los cielos está 
contando esa Gloria que en ti se revelará. Y al ver las 
señales en el Cielo contando la Gloria de Dios, estamos 

buscando la Gloria de Dios en la Iglesia, miramos para 
ver qué pasa aquí.  

Y dije: Grandes Cosas Suceden En El Ámbito 
Espiritual [1982-0103, domingo –Ed.] y luego prediqué, El 
Descenso De La Paloma (una pequeña exhortación y 

oración), A Tí Compete La Redención [1982-0107, jueves - 

Jer.32:7 (BDJ) –Ed.]. Luego regresé y prediqué en la noche 
aquí, tuvimos una boda y tuve el servicio bautismal. 

Bauticé a ocho personas allá abajo (ocho almas) esa 
noche, allá en Carenage. ¿Ven? Luego el Espíritu 

Santo volvió y tomó Génesis 18: “Y Abraham se paró 
ante el Señor”, el miércoles. ¿Ven? Después había 
predicado, Cuando la Fe Encuentra Su Sementera [1982-

0110, domingo –Ed.], lo que va a pasar. Y vine y comencé a 
hablar allí acerca de Abraham Se Paró Ante El Señor. 
¿Ven?  

¿Cómo entonces, que Abraham se convirtió en el 
intercesor y Dios fue el Juez? Porque cuando Dios 
descendió allí en el juicio investigador para juzgar la 

tierra, y vino caminando hacia Abraham (¿ven?), y 
dijo: “Voy a quemar a Sodoma. ¿Encubriré Yo a 

Abraham? Abraham fue delante del Señor y comenzó a 
buscar a Dios, orando y rogando a Dios por Lot y ellos. 
Él dijo: “¡Oh, Dios!” Y comenzó a llorar. “¡Señor, no lo 

destruyas! ¡No lo destruyas!” ¿Ven? ¿Por qué? Porque 
Abraham se convirtió en el intercesor. Lot estaba allá 

en Sodoma (allá en Sodoma), pero Abraham estaba 
allá con la revelación, esperando al hijo prometido, 
viendo la señal; entendiendo el Misterio. Dios no se lo 

ocultó porque, “Yo sé que Abraham hará que su casa 
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guarde Mi Palabra,” (amén); “Se mantendrán fieles a 
Mi Palabra”. ¿Ven? “Él les enseñará a guardar estas 

Cosas”. Amén 

Y luego la Estrella de la Mañana, El Amanecer De Un 
Nuevo Día [1982-0114 –Ed.], ¿ven?, y el Espíritu Santo 

entrando por allí. Pero ahora, después, llegué el 
domingo por la mañana y prediqué: Sin Embargo, A Tu 
Palabra [1982-0131 ‒Ed.] (que fue este último domingo aquí) 
y algo se vivificó allí dentro mientras la Hna. Sandra 

estaba dando a luz al bebé dentro de allí. ¿Ven? 
Mientras, en eso, ella estaba dando a luz al bebe, 
estuvimos como cuatro horas aquí y dije: “Mira, hemos 

llegado al final de algo”. Dije: “Como... el final de algo 
hoy”. ¿Ven? 

Y el miércoles, el Espíritu Santo volvió a descender 
allí: Entra En Tu Cámara Secreta. [1982-0203 ‒Ed.] 

Instrucciones Sobrenaturales. ¿Ven? Entra en tu 
Cámara secreta y cierra la puerta. ¿Pero por qué? La 

gente ya no imitará, su insensatez será manifiesta. 
Sólo tomará una cuestión de tiempo para que todo se 
muestre, pero conocerá a los imitadores porque no 

podrán distinguir desde la concepción hasta el 
nacimiento. El Bebé está formado, y conoces la 

historia por la que deben pasar para reclamar esa 
identidad. ¿Entienden lo que digo? 

Mientras ese bebé se está formando... Desde que la 
semilla cae allí y ese bebé comienza a formarse, esa 

vida se está formando por un cierto período de tiempo. 
¿Ven? 

Y mientras Cristo está siendo formado en esa Novia, 

hay una cierta sazón. Desde 1965 allí, el Espíritu 
Santo estaba en la Novia (Cristo formándose en la 
Novia). Cuando Cristo es formado, entonces mira venir 

la persecución—porque el bebé se forma por dentro, 
luego dolores de parto. Después que es engendrado, 

luego nace a  manifestación. ¿Ven? Luego ves agua, 
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luego ves sangre, luego ves la vida. ¿Ven? Ahora, 
cuando ves venir esas cosas, entonces ese espíritu 

comienza a rondar a la madre. 

Entras al servicio, el lugar está ungido. El servicio 
aún no ha comenzado y sientes la unción en el lugar, 

porque Él está aquí. ¿Ven? ¿Pero por qué? El Bebé se 
forma, la ‘fuente’ se rompe; estalla el avivamiento, el 3 
de junio. ¿Ven? 

Luego el Espíritu Santo vuelve a caer allí, La Sangre 
Que Habla Mejores Cosas [Pts.1-3 de 1981-0927 a 1981-1001 –Ed.], 
La Línea Entre Misericordia Y Juicio [1981-1011 ‒Ed.] Cómo 

cruzaron… Están pisoteando la Sangre [He.10:26-29 –Ed.], y 
cuando están pisoteando la Sangre—¿qué está 

pasando? Luego sus nombres están siendo borrados 
del Libro. Están vivos en sus cuerpos, pero sus almas 
están muertas. Ya no hay más arrepentimiento para 

ellos, sino que van teniendo sus servicios religiosos. 

Y les dije, les dije: “Miren cuando se fotografió la 
Columna de Fuego, “El Doctor Best (el ministro 
bautista) blasfemó contra el Espíritu Santo”, el Hno. 

Branham dijo: “Y se fue al infierno”, pero siguió 
teniendo iglesia (la iglesia Bautista), y todas estas 

cosas diferentes, pero su alma ya había pasado la 
Redención. Él estaba vivo en su cuerpo, y todavía 
estaba lleno con toda su teología, ¿ven Uds.?, sólo 

esperando que ese cuerpo muriera, pero su alma ya 
estaba muerta. ¿Ven? Ya había cruzado la línea de la 

misericordia. 

Y eso es lo que (en la Apretura) va a pasar. Al venir la 
Apretura, el Tercer Jalón saldrá a los totalmente 
perdidos. No se volverían ‘totalmente perdidos’ cuando 

llegue la Apretura, sabrán que están ‘totalmente 
perdidos’ cuando llegue la Apretura. Y esto quiere 
decir que en algún lugar, pasaron la línea de la 

misericordia, entraron en juicio y nunca lo supieron. 
Pisotearon la Sangre, que era la Palabra, sin saber que 
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era Dios a Quien rechazaron. Por eso la gente piensa 
que es un pequeño asunto de iglesia, ¡pero es Dios 

Mismo! ¿Ven? ¡Y nombres están siendo borrados del 
Libro, mientras que otros nombres están siendo 

vivificados en otra Sección! 

Ven, hay una sección del Cordero, donde los 
nombres no pueden ser borrados, esa es la Simiente 
elegida. A ellos, el Espíritu Santo los está vivificando, 

poniendo la revelación en su corazón de qué parte de 
la Palabra son, y llevándolos al ritmo de la Palabra, 
para que puedan reconocer el programa de Dios, y 

todo lo que está prometido se está cumpliendo en sus 
vidas. 

Luego hay algunos otros, en otra sección (el Libro de 

la Vida). En esa sección (¿ven?), están andando, están 
oyendo un Testimonio, pero están rechazando Eso; y 
no pueden recibir Eso, y pisotean Eso. ¡Dicen que 

creen en el Mensaje, pero Eso es la parte avanzada del 
mismo Mensaje! Porque el Mensaje que los sacó de 

Laodicea, fue la Aclamación (los sacó), luego la Voz del 
Arcángel, para llevarlos a la Resurrección. Pero 
salieron de Laodicea, y no quieren venir a la 

Resurrección. Luego, ¡Están pisoteando la mera Cosa 
que los sacó! 

Él dijo: “¡Y tienen por inmunda la Sangre, y pisotean 

la Sangre del Hijo de Dios!” Y la Sangre es la Palabra 
en cada Edad, pero para ellos Ella no es nada; para 
ellos son solo personas, pero sin saber, esas personas 

están formando el Cuerpo de Cristo, porque en ellos 
está la Simiente de Dios por la que Jesucristo murió. 
¿Ven? 

Y, no reconocen lo que realmente sucede y 
continúan, porque todo lo que realmente tienen es una 
comprensión intelectual. Realmente no tienen una 

revelación espiritual, por lo que no pueden discernir 
las cosas de Dios, por lo que para ellos es solo una 
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interpretación contra otra interpretación, o algo así. 
¿Ven? ¡Pero fallan en reconocer que es el liderazgo de 

Vida Eterna, y rechazar eso, es muerte! 

Como el joven gobernante rico—no era solo alguna 
otra interpretación que tenía Jesús, ese era el 

liderazgo de Vida Eterna. ¿Ven? Él estaba 
manifestando la Palabra prometida para ese tiempo, Él 
estaba revelando cuál era la profecía del profeta en el 

Antiguo Testamento. ¿Ven? 

Y, luego, vemos que se reduce a un lugar y un 
tiempo, después de que el Espíritu Santo viniera y 

estaba dando eso allí: Sin Embargo, A Tu Palabra, [1982-

0131‒Ed.] Él dijo: “Entra ahora en tu Cámara secreta, y 
cierra la puerta detrás de ti, porque los imitadores no 

podrán entrar. ¿Pero por qué? Ya has vivido la 
historia, la Vida se ha formado. Por eso Yo he bajado, 

por eso Yo estoy entre ustedes, porque ahora puedes 
tener un perfecto entendimiento del Misterio”. 

Pero sabes, luego de formado el grano, no significa 
que el grano esté maduro. El grano tiene que formarse 

primero, se forma en la cáscara, pero deja la cáscara 
para ir a la presencia del sol; y ahora en la presencia 

del sol el grano verde es madurado. Y hay una etapa 
en la que se forma; luego la segunda etapa, debe 
separarse; luego la tercera etapa, entra en su período 

de maduración. Ahora, cuando el grano entra en el 
período de maduración, el tallo entra en su período de 
muerte. Uno muere lentamente y el otro es madurado. 

Es una aceleración de la maduración y una 
desaceleración del crecimiento, hasta que no hay más 

crecimiento. Esto es lo que ha estado sucediendo: una 
aceleración de la maduración. 

Dios está dando la Revelación, haciéndolo claro. El 
Hijo-Luz [Luz del Sol] viene en toda Su fuerza, para 

llevarte a una Fe Perfecta; perfeccionando lo que falta 
en tu fe, secando todo el poco verdor y todo esto; te 
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prepara  y te hace responsable, y así Dios pueda 
usarte en las cosas para las que Él te levantó (¿ven?); 

mostrando que eres digno de la Promesa. ¿Ven? 

Y ahora que llega ese tiempo, sabes... tienes el... Es 
como si tuvieras la ‘plomada recta’ ahora, porque 

sabes lo que una persona debe decir (la contraseña) 
para entrar aquí. Ya sabes lo que tienen que decir. 
¿Pero por qué? Aquellas almas que no son vivificadas, 

aún están en el Primer Pligue. Ellos ven al Profeta, 
pero eso es todo lo que ven, oyen ahora acerca de 
ciertas promesas para la Novia. Ellos están 

escuchando eso; ellos no están viendo eso. Están 
escuchando eso, pero están viendo al Profeta. Así, 

porque lo estás escuchando... 

A veces Lo miran un poco y hablan un poco de Él, 
pero en realidad, no viven para Éllo, no se sacrifican 
por Éllo, no se ponen a disposición de Éllo, no se 

dedican a Ello, no se consagran para nada a estas 
Cosas. Porque no es una realidad, aún está lejos a la 

distancia, aún no han venido bajo inspiración de estas 
Cosas. ¿Ven? 

Y fíjense, cuando hablan de la revelación, es hace 
mucho tiempo atrás (quince años), y muestra que no 

saben lo que Dios ha hecho desde el ‘65 al ‘81, porque 
no leen eso en un libro de la Palabra Hablada, hay que 

reconocer que eso se está cumpliendo. Lo último que 
leíste en un libro de la Palabra Hablada fue hasta 
1965. ¿Ven? Y tienes que reconocer que parte de la 

profecía se está cumpliendo a lo largo de los últimos 
dieciséis años. Cuando reconoces que eso está 

sucediendo, entonces puedes decir lo que Dios está 
haciendo, porque tienes una revelación de la Palabra 
de lo que Él debe hacer en continuidad hasta donde 

llegó, en el Profeta. ¿Ven? 

Y eso es lo que yo predicaba, cuando prediqué, Sin 
Embargo, A Tu Palabra [1982-0131 ‒Ed.]; mostrándote que 
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si realmente fue Dios Quien vino a ti, Él tiene que 
llevarte de regreso a Malaquías 4, y mostrarte dónde 

cambió el ritmo, y desde dónde tienes que empezar a 
tocar. Porque cuando vino a Isaac, dijo: “Yo soy el Dios 

de Abraham”. Cuando vino a Jacob, dijo: “Yo soy el 
Dios de Abraham e Isaac”. Cuando vino a Moisés, dijo: 
“Yo soy el Dios de Abraham, Isaac y Jacob” [Éx.3:6 –Ed.]. 

¿Ven? Él continuaba ese pacto desde abajo, en y a 
través de ellos, todo el tiempo. ¿Ven? 

Al venir Moisés, Josué tuvo que retomarlo 
exactamente donde lo dejó Moisés. Cuando trató con 

Lutero, Wesley tuvo que recibir una revelación. Wesley 
no podía predicar la restauración de los dones, habría 

arrojado la Palabra fuera de continuidad. Wesley no 
podía regresar y predicar el mensaje Católico. Wesley 
tuvo que predicar lo que estaba en continuidad con 

Justificación. Cuando Él vino a los Pentecostales, ellos 
tenían que predicar lo que era la continuidad a la 

Santificación. Al llegar a Malaquías 4, tuvo que 
predicar lo que fue la continuidad con la restauración 
de los dones. Al venir a nosotros, Él, tenemos que 

predicar en continuidad a Malaquías 4. ¿Ven? 

Porque cada uno, cuando vino, se identificó en el 
cumplimiento de la profecía del anterior, y profetizó 

para el siguiente que vendría. Juan dijo: “Yo soy la voz 
de uno que clama en el desierto” [Jn.1:23 –Ed.] y se 
identificó como la profecía de Isaías [Is.40:3 –Ed.], y 

profetizó: “Hay Uno que está en medio de ustedes” 
[Jn.1:26 –Ed.]. Y Jesús vino, Él se identificó aquí, y luego 
profetizó: “Vayan. Yo enviaré la promesa de Mi Padre 

sobre vosotros” [Lc.24:49 –Ed.] ¿Ven? Del mismo modo: 
Malaquías 4 vino a los Pentecostales, y se identificó a 

ellos como el Mensajero al final de la Edad de 
Laodicea, y profetizó: “Habrá una Súper Raza; una 
Súper Iglesia”. 

Así que tenemos que venir ahora, y encontrar 

cuando el ritmo cambió y recoger la inspiración. 
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Entonces estaremos predicando en la sazón, y 
estaremos entrando en la atmósfera correcta;  

estaremos poniéndonos bajo la expectativa de la cosa 
que va a suceder ahora. De otro modo, estaremos 

jugando con algunos asuntos históricos.  

Y después de que Él vino y habló allí y dijo: “Mira. 
Entra en tu Cámara secreta”, yo regresé (eso fue el 
miércoles) - el jueves por la noche, yo regresé y 

prediqué, No Temas, Es Sólo El Tercer Jalón [1982-0204 –

Ed.], porque Dios comenzó a revelar ahora lo que era 

esa Visión de la Carpa. ¿Ven? No estoy prestando 
atención a quién dice: “¿Qué?” y quién dice: “¡Qué!” 
estamos en la Palabra. Amén. ¿Ven? Todas estas cosas 

van a ser reveladas. ¿Ven? Muy bien. 

Y aquí estaba ahora. Te dije, dije: “Si te fijas en tu 
libro del Séptimo Sello (tengo el libro individual así que 

puedo recordar que es la página 50. No sé qué página 
es en el libro grande). Pero adentro del libro del 
Séptimo Sello, hay cierta parte donde dice: “Los 

síndicos se reunieron y decidieron publicar esta parte 
del Séptimo Sello, el 10 de abril de 1966”. ¿Ven? El 
Hno. Branham partió a casa el 24 de diciembre de 

1965. Su cuerpo físico fue puesto en la tumba el 11 de 
abril de 1966. El 10 de abril el Espíritu Santo bajó allí 

y dijo: “Publica esta parte”, (¿Ven?) y ellos publicaron 
esa parte entonces. Pero todos los años esa parte fue 
retenida. 

Y Uds. notarán, en el libro del Séptimo Sello 

marcado: “Y la parte que fue previamente publicada se 
encuentra en la página tal y tal”. Ahora tal vez Uds. 

leyeron el libro del Séptimo Sello todos esos años y 
nunca estudiaron, ¿por qué marcaron eso en el libro 
del Séptimo Sello? ¿Por qué retuvieron esa parte? Sólo 

están leyendo. ¿Ven?  

Ahora bien, si aprendes a buscar algo, y había algo 
que ha sido retenido, y liberado en un momento 
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determinado, entonces lo reconocerías allí. Si no, eso 
es sólo una cosa para que sigas leyendo. ¿Lo ven? Pero 

estas cosas son las que yo observo. ¿Ven? 

Allí ahora en la primera parte, él hablaba sobre la 
Visión de la Carpa, y era ese Séptimo Sello, esos Siete 

Truenos; todo eso estaba conectado junto. Amén.  
Descubrimos que cuando Dios vino y reveló esa Visión 
de la Carpa, el Hno. Branham tomó el Salmo 27 para 

predicar, El Rapto [1965-1204 –Ed.], aunque el Rapto (el 
evento de El) es  1Ts. 4:16: “El Señor descenderá del 

Cielo con una Aclamación, una Voz y una Trompeta”; 
ese es el evento del Rapto. Pero él tomó la Escritura, el 
Salmo 27... (Toma tu libro del Rapto cuando vayas a 

casa y míralo) Predicó el Salmo 27: “Ocúltame en lo 
Reservado de Su Morada”. Luego habló de: 

“Escóndeme en Tu Tabernáculo”. ¿Ven? 

Busca la palabra en el diccionario. Tabernáculo es 
una carpa; eso es lo que es. Aquí está conectado con el 

Rapto porque él dijo: “Esa es la razón por la que el 
Cielo estaba en silencio”. El dijo: “Pero yo iré a la 
tumba con estas Cosas en mi corazón; yo no las 

hablaría”. Así que: “No las hablaría…” Aquí es donde el 
Séptimo Sello te explica lo que es. Pero todas estas 

Cosas, dijo: “Te daré suficientes Mensajes sin 
embargo, para encajar toda la Escritura”. 

Leí eso para Uds. el domingo por la mañana de las 
Siete Edades de la Iglesia. El Mensaje fue dado en una 

manera específica, y requirió a Dios Mismo, cuando Él 
regresó para revelar. Porque, aunque el Ángel profetizó 
a la virgen y dijo: “Concebirás”. Los pastores de... El 

Ángel del Señor tuvo que venir a los pastores, y 
mostrarles dónde encontrar al Mesías. Pero el Mesías 

ya estaba allí, acostado en el pesebre, pero ellos nunca 
lo supieron. 

El Hno. Branham predicó: Por Qué Tuvieron Que ser 
Pastores [1964-1221 –Ed.], y predicó Cristo Es Revelado En 
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Su Propia Palabra [1965-0822M –Ed.]. Y él dijo: “Si usted 
está buscando algo, tenga la concepción correcta de lo 

que está tratando de encontrar, y sepa que Dios se 
identifica por Sus características”. Por lo tanto, si 

usted tiene una concepción equivocada de lo que está 
tratando de encontrar, podría faltar en reconocer la 
cosa cuando se manifieste. 

Y aquí, buscamos una Promesa que es prometida en 

la Palabra. Ahora, no podemos tener fe si no es una 
promesa Bíblica. Y el Hno. Branham no podía revelar 

nada que no fuera la Escritura, porque un profeta es 
un revelador Divino de la Palabra. Así que él vino y 
abrió toda la Palabra a nosotros, y nos reveló cuáles 

eran nuestras promesas; y nuestras promesas estaban 
en la Palabra. Amén.  

Entonces no podíamos entender... Nuestras mentes 

fueron retenidas de Ello. Porque él dijo: “Ni siquiera 
traten de entenderlo; no lo entenderían”. Él dijo: 
“Cuando llegue el momento, Él te lo dará a conocer”. Y 

luego Él prometió que Él iba a regresar y Él iba a venir 
y lo que estamos viendo, debe salir del Mensaje.  

Les mostré la página 156 de Las Siete Edades de la 
Iglesia, él dijo: “No puedes obtener ninguna revelación 
fuera de lo que el Mensajero ya ha recibido. Y 
cualquier revelación que obtengas, debe encajar con 

esta revelación y traer esta revelación a la luz, de lo 
contrario tienes la revelación equivocada”. Por lo tanto, 

tendría que ser la misma cosa la que se hiciera 
evidente para nosotros; no otra cosa inyectada, sino la 
misma cosa que se hace clara. 

Dijo que por años tuvo la foto de la Nube, y que la 
miró de forma equivocada. Y luego,un día Dios le dijo: 
“Gírala hacia la derecha. La estás mirando de forma 

equivocada”, y entonces vio a Cristo en Ella. Pero 
Cristo siempre estuvo en Ella, desde el momento en 
que fue fotografiada, pero fue sólo por la forma en que 
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La miraba que él nunca Lo vio, ¡porque Lo estaba 
mirando desde el ángulo equivocado! Esto es lo que 

sucede, tuvimos el Mensaje todos estos años, pero 
cuando Él venga, juntará el Mensaje; entonces 

sabremos lo que está diciendo. Porque cuando Él 
regrese, abrirá nuestro entendimiento para 
comprender todas estas Cosas. ¿Amén? 

Y el domingo por la mañana, predicando de nuevo 

sobre el... No Temas, Es Sólo El Tercer Jalón [1982-0207 ‒

Ed.] (la segunda parte) y tratando de mostrar que el 

Tercer Jalón (cuando fue prometido) no podía suceder 
hasta que entrara en la Cámara secreta. Pero yo había 
empezado a predicar sobre: qué era la Cámara secreta 

(¿ven?), y por qué los Pentecostales no podían imitar 
estas cosas. 

Y esta noche quiero hablar un poco. Y para un 

pequeño título aquí, quiero tomar: “EL POSTE DE 
SEÑAL Y LA COMISIÓN”. ¿Ven? Porque estoy 
tratando ahora... La razón por la cual estoy tomando 

estas cosas (predicando sobre el Tercer Jalón), es que 
estoy tratando de tomarlo del Mensaje del Profeta y de 
continuar, exactamente lo que eran estas cosas, y 

cómo Dios estaba trayendo al Profeta en esa unción. 
Porque era una unción del Espíritu Santo, pero 

empezaba con: “Entra en tu Cámara secreta”. Y 
cuando él estaba allí, la siguiente Escritura que vino 
fue: “Celebra la fiesta de los panes sin levadura de 

sinceridad y de verdad”. Encontrarás eso en el 
mensaje: Paradoja [1961-1210 –Ed.] ¿Lo ven? 

Si tomas el primero; el primero estaba en, Hoy Se Ha 
Cumplido Esta Escritura, páginas 35-40. Pueden ver 
donde él estaba hablando sobre, “Entrando en su 

Cámara secreta”, y el Ángel citó San Mateo 6:6. ¿Ven? 
Y Él volvió un par de años después y le habló sobre, 
Paradoja, y Él dijo: “Cuando salgas de esta visión, ve y 

toma 1a Corintios 5:7-8”. Él fue a 1Co.5:7-8: “Celebra 
la fiesta con panes sin levadura de sinceridad y de 
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verdad”, y él dijo: “Señor ayuda a mi sinceridad”. Y 
años después Él dejó caer la Espada del Rey en su 

mano ahora, y Él dijo: “Este es ese Tercer Jalón”. 
¿Ven? Él dijo: “Espera hasta que este pequeño 

grupo...los Siete Truenos emitieron sus Voces a este 
pequeño grupo que podría tomar la Palabra (que es la 
misma Espada del Rey) y esgrimirla ahí, tajará y 

cortará”. Muy bien. 

Quiero que vean entonces, que intentamos... porque 
mi revelación aquí es que Hebreos 13:8: “Jesucristo es 
el mismo ayer, hoy y por los siglos”. Al revelar el Tercer 

Jalón en donde Él trajo el Profeta, las mismas 
Escrituras, la inspiración; para lo que Él estaba 

poniendo el Profeta en orden, luego Dios está 
regresando la segunda vez para conseguir un pueblo 
listo. ¿Ven? 

Por años hubo gemelos en el vientre, Esaú y Jacob 

estaban en el vientre de la Novia. Uno tenía respeto a 
la Primogenitura, y el otro quería una sola comida. 

¿Ven? La Simiente no será heredera con la cáscara, 
porque la Herencia es para la Simiente. Así que va a 
venir un tiempo cuando la real Simiente tendrá que 

dejar la cáscara, como Malaquías 4 tuvo que dejar a 
los Pentecostales. Cuando los dejó, se fue a su 

Heredad, y no pudieron seguirlo. Y aquí la Novia (la 
Novia real de la que hablo), también tendrá que ser 
apartada, cuando llegue el tiempo, para Su Dinámica y 

Su Heredad. Es lo mismo. 

Así que esto es lo que estoy viendo. Pero para traer 
un verdadero entendimiento de esta Escritura y del 
Mensaje, me estoy enfocando en lo que Dios estaba 

haciendo con el Profeta allí. En la predicación, quiero 
que sigan mirando y viendo cómo Dios trataba con el 

Profeta, para traerlo a estas cosas. Y tú también 
tendrás un entendimiento de cómo Él te traerá y 
tendrás algo con lo que te puedes relacionar, mientras 

miras con expectativa para que Él cumpla Su 
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Promesa, para la cual creemos que estamos en la 
sazón ahora. Pero tendrás algo con que relacionarte al 

poder mirar en estas cosas. Amén. 

Anoche estuve tomando allí, Hebreos 10:19, “... entra 
en el Lugar santísimo…” ¿Ven? Donde Pablo 

decía:“...entra al Lugar santísimo....” Porque Pablo 
estaba enseñando de lo que Jesús habló en San Mateo 

Capítulo 6, “...entra en tu aposento secreto” [Mt.6:6 –Ed.] 
¿Ven? Y Pablo dijo: “...entra al Lugar santísimo...” 
[He.10:19 –Ed.] Ahí es donde el Hno. Branham usó esa 
Escritura en, Velo Adentro [1956-0101, también titulado: “¿Porque 

La Gente Es Tan Fluctuante?” –Ed.] Amén.  

Esta noche quiero sólo dar base a un poco de algo 
aquí con el fin de mostrar que en un mensaje, Como 
Estuve Con Moisés, Estaré Contigo [1960-0911M –Ed.] 

Porque, esto es lo que... el 25 de noviembre retomé 
esto. En junio 3 habíamos empezado con estas cosas. 

¿Ven? Y Dios lo retomó en noviembre 25 cuando 
prediqué estos cinco mensajes, fui a Tucson y regresé. 
Pero ahora aquí, la inspiración está revelando todas 

estas cosas sobre la Visión de la Carpa, que es el lugar 
donde él tenía que entrar para el Tercer Jalón; ese 
cuartito (la Cámara secreta), que el Ángel le dijo que 

era el Cuarto secreto. 

Porque como les mostraré esta noche, sólo hay un 
lugar al que entras y eso no puede ser imitado. Porque 

la imitación estaba tomando lugar en el segundo reino, 
donde ellos fueron ungidos en el espíritu; ellos estaban 
imitando lo que el Hno. Branham estaba haciendo. 

Pero cuando el Tercer Jalón vino, esto no sería 
imitado, porque ahora iba del espíritu al alma. Él 

primero tomaba la mano, luego fue al espíritu, luego 
fue al [alma –Ed.]. 

Ahora en nuestra Escritura de esta noche (si se fijan 
en Éxodo aquí), a Moisés le fueron dadas dos señales: 

una en la mano y otra con la vara. Dos señales; y cada 
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una tuvo una Voz. Dios dijo: “Toma estas señales y 
vete”. Pero Moisés realmente iba... Las señales no 

podían liberar al pueblo. Tirar una vara al suelo no 
podía liberar a nadie, pero eso era una vindicación de 

que Dios había enviado a Moisés. Pero Moisés bajó allí 
para liberar al pueblo, para cumplir la promesa que 
Dios le hizo a Abraham: “¡Yo los sacaré con mano 

poderosa; de vuelta a esta tierra que fluye leche y 
miel!” Esa fue la promesa, esa era la comisión. Pero las 
señales que tenía eran para vindicarlo: que Dios iba a 

estar con él. Porque las señales no podían hacer nada 
por nadie. ¿Ven? Él bajó allí y Janes y Jambres 

vinieron e hicieron la misma cosa. 

Pablo bajo la inspiración, mirando hacia atrás al 
primer Éxodo, sabiendo que iba a haber un Tercer 
Éxodo (siendo un profeta); él dijo: “En los postreros 

días, de la manera que Janes y Jambres resistieron a 
Moisés, así vendrán estos (hombres corruptos de 

entendimiento) resistiendo a la Verdad otra vez” [2 Ti.3:8 

–Ed.] ¿Ven? “Réprobos en cuanto a la Fe”. Pero sólo hay 
un Señor, una Fe y un Bautismo. Y Malaquías 4 fue 

para restaurar la Fe. Y cuando Malaquías 4 vino y 
restauró la Fe, miren esos espíritus comenzando a 

venir. ¿Lo ven? Observen estas cosas comenzando a 
manifestarse. 

Presten atención aquí, quiero tomar algunas cosas 

aquí en, Como estuve con Moisés y esto es... Uds. 
saben que el Hno. Branham tuvo lo que se llama: “la 
Comisión de Josué”. Él vio una mano saliendo (en una 

visión) del cielo, señalando una Biblia: “Josué, 
Capítulo 1, versículos 1 a 9”. Y allí tenía una comisión, 

pero nunca supo ni entendió cuál era la comisión. 
Porque él recibió la comisión en Agosto 7 de 1957. 
Mira en tu libro Huellas En Las Arenas Del Tiempo 
(Parte.2) [55-0101 –Ed.] Allí dentro está marcado: “La 
Comisión de Josué”. Muy bien. Y ellos tomaron una 

foto de la Biblia del Hno. Branham, y mostraron donde 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte. 1                                                              1982-0211 

59 

él lo escribió en su propia letra, donde el Ángel del 
Señor se lo mostró y le dijo: “Esta será tu comisión”. 

Bueno. 

Ahora quiero que entiendan estas cosas, porque 
cuando entiendan estas cosas, sabrán de qué estamos 

hablando (el Tercer Jalón), y podrán ver cómo esta 
Visión de la Carpa fue realmente... [Espacio en blanco en la 

cinta- Ed.] cumplida. Está cumplida. 

Pero aquí, porque está cumplida podemos entender 

por qué nosotros también hemos entrado en nuestro 
Cámara [Aposento] secreto. Y si hemos entrado con el 

mismo Ángel, que regresó por segunda vez y habló a 
otras Simientes elegidas y dijo: “Tú. Entra también en 
tu Cámara [Aposento] secreto”.  ¿Ven? “Te estoy 

trayendo de vuelta al otro lado del abismo donde ellos 
no pueden seguirte, porque ellos tienen una sola 
naturaleza; no tienen nada que vivificar”. Pero tú 

tienes una Simiente para vivificar; el Poder Vivificante 
te ha cazado, te ha vivificado y te ha traído de vuelta a 

cruzar el abismo. Así entonces, hay un gran abismo 
fijado entre tú y ellos, ellos no pueden venir aquí y tú 
no puedes ir allí. ¿Entienden lo que estoy diciendo?. 

El Hno. Branham fue más allá de la cortina del 

tiempo, y vio a la gente en el Cielo. Y él fue al infierno, 
y él vio a los de allá abajo, también. ¿Ven? Él vio 

ambos lugares. Luego él vino y predicó, Almas 
Encarceladas Hoy [1963-1110M –Ed.] (Sobre la tierra, 

ahora), porque el infierno está siendo creado en la 
tierra aquí. ¿Cómo? Porque, ven, el infierno es esa 
quinta dimensión, pero estas tres dimensiones son el 

Edén de Satanás; y lo que ven manifestado físicamente 
en la tierra – la influencia viene de la quinta 
dimensión, para producir estas cosas. ¿Ven lo que 

estoy diciendo?  

Dijo: “Porque aquí, vivimos en el torrente de seres 
humanos”. Por tu primer nacimiento, vienes a este 
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mundo físico, donde caminas, comes y duermes (en la 
tierra, aquí).  

Ahora, él dijo: “Por encima de nosotros aquí, es la 

cuarta dimensión”. ¿Ven? Sobre nosotros aquí... No. 
Sobre nosotros aquí está la esfera de los ángeles y 

estas cosas. (¿Ven?) (Está la cuarta dimensión 
pasando por aquí, también (¿Ven?); no vista.) Aquí 
arriba está la esfera de los ángeles. ¿Ven? Luego dijo: 

“Aquí arriba ahora (encima de eso) está la esfera de los 
santos ya difuntos, y encima de eso está el Trono de 
Dios.” 

Dijo: “Debajo, está la esfera de los demonios, y luego 
las almas ya difuntas que murieron fuera de Cristo. Y 
debajo de eso, está el trono de Satanás”. ¿Ven? 

Así que vivimos en el torrente de humanos, y estás 

siendo influenciado desde arriba o desde abajo. La 
vida que vives y con lo que estás identificado, muestra 

de dónde viene tu influencia.  

Pero hallamos que esa influencia de abajo, viene 
sobre los hombres en la tierra, y los disfraza como 
ángeles de luz. Y ellos van predicando, pero su 

influencia es desde abajo. Porque Satanás está 
construyendo un reino eclesiástico en la tierra, donde 

él va a venir y reinar como rey en la tierra (como dios 
sobre la tierra), y hacer que el mundo lo adore. El será 
entronizado como dios, y se sentará en el templo. Es 

por eso que el Concilio Mundial de Iglesias se está 
reuniendo, porque Satanás va a ser su cabeza. El será 
encarnado en el hombre de pecado. ¿Ven? 

Pero Cristo...Dios va a descender en Cristo (en ese 
mismo Cuerpo corporal) y reinar en el Milenio, y ser 
Rey de Reyes y Señor de Señores en la tierra. Él será el 

verdadero Rey en la tierra, y nosotros estaremos a Su 
lado—no el Concilio Mundial de Iglesias sino la real 
Novia. Porque Satanás tiene su novia falsa: la gran 
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ramera (¿Ven?), pero Cristo vendrá con Su Novia real, 
y reinará en el Milenio [El Hno. Vin ríe –Ed.] 

Ahora miren algo. Ahora aquí entonces... Vemos 

cuando él vino al lugar que había algo a punto de 
suceder, el Hno. Branham comenzó a enseñarnos y 

darnos un entendimiento del tiempo en que estamos 
viviendo, lo que está sucediendo, y cómo el Espíritu 
Santo aquí se está moviendo en una Novia. 

Ahora, estamos viendo al Espíritu Santo 

vivificandonos (vivificando semillas) y llevándonos a 
cruzar al otro lado del abismo. Tú que naciste aquí, 

con tu primer nacimiento... El mismo nacimiento que 
te trajo aquí, también trajo aquí una simiente de 
Serpiente, pero podrías tener un segundo Nacimiento y 

pasar de aquí a los Lugares Celestiales; tu cuerpo 
físico permanecerá aquí, pero tu alma será 
influenciada desde Arriba; pero sus almas serán 

influenciadas desde abajo. Así que de repente te 
iluminas, ves la Verdad, te pones de parte de la 

Palabra, porque has vuelto a cruzar; pero aún ellos no 
han vuelto. ¿Pero por qué? Ellos creen en una mentira 
y son condenados por ella porque no tienen amor por 

la Verdad. Ellos aman el placer de la injusticia, y Dios 
envió un poder engañoso, ¡porque no aman la Verdad! 

¡Porque cuando la Verdad viene y expone el pecado y 
la impureza, el hombre prefiere aferrarse a eso que a la 
Verdad! Y, Dios envió un engaño. ¿Lo ven? 

Así que mira. Y hallamos que estás siendo vivificado 

y cruzando el abismo. Ahora aquí, el Espíritu Santo 
iba a descender entre Su pueblo, y, él tenía su 

comisión, a la cual llamó: “La Comisión de Josué” (vio 
una mano escribiendo en la Biblia) para traer a un 
pueblo a su Heredad, y estos eran la simiente de Dios 

que iban a entrar en su heredad. 

Ahora recuerden, la heredad es solo para la simiente, 
porque la semilla no sería heredera con la cáscara. Si 
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es un heredero, entonces hay una herencia. No puedes 
tener una herencia y no ser heredero. Y, “La simiente 

sería heredera”, porque sus nombres están en el Libro 
de la Vida del Cordero. Ellos son Aquellos por quienes 

Cristo murió, y se le está siendo revelado. 

Cuando vino con este mensaje, nos estaba 
enseñando acerca de la Comisión de Josué. Y quiero 
que vea y entienda lo que fue la Comisión de Josué, y 

cómo la Comisión de Josué fue dejar a los 
Pentecostales, y traer a la Novia a su Herencia. Y 
cuando él entró en el Cámara [Aposento] secreto, Dios 

iba a dejar todas estas cosas, y comenzaría a alejarse 
ahora. Dios se estaba moviendo para traer a la Novia 

ahora, y dejando la cáscara aquí, ¿Ven?, porque ellos 
iban a entrar al Concilio Mundial de Iglesias. Pero él 
no se iba a organizar, así que los dejó ir al Concilio 

Mundial de Iglesias, y salió a buscar a la Novia. 

Ahora mira. Ahora recuerden la Visión de la Carpa, 
porque la prediqué aquí, así que cuando me refiera a 

Ella sabrán de lo que estoy hablando: el “cuartito” y 
todas estas cosas. 

Sabes que tenía cuatro partes, (¿verdad?). La 
primera parte es, “el evangelista que ama la ofrenda 

más que el llamado al altar”. Y luego dijo: “Tu Señor 
no se quedó con doce”; cuando comenzaron a regresar 

después de que Él comenzó a predicar la Verdad. 
(Mostrando que la multitud dejará al Profeta, después 
de que comience a predicar la Verdad). La segunda 

parte es, “pescando junto al lago”, y esos hombres 
querían pescar todos los pececitos, pero él quería 
pescar la Trucha Arcoíris; se enredó la línea. Luego la 

línea se convirtió en un cordón de zapato; estaba 
tratando de atarse un zapato—enseñando cosas 

sobrenaturales. Él dijo: “Todo sobre las almas, los 
espíritus y la conciencia interior”. Y eso provocó la 
comparación. Y luego la cuarta parte fue donde Él dijo: 
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“Ahora entra aquí en este cuartito”. Él dijo: “Esto no 
será imitado. Te encontraré allí adentro”. 

Y hallamos que la primera fase de la visión fue la 

parte pública, el espectáculo público. La segunda 
parte de la visión era ‘un asunto secreto’. La primera 

parte fue sobre los dones. La segunda parte ahí, había 
algo que no se podía imitar, porque imitaron cada don. 
Él dijo: “Esos Pentecostales estaban imitando cada 

don que tienes”. Bien. 

Así que aquí ahora, al predicar este mensaje: Como 
Estuve Con Moisés [1960-0911M ‒Ed.]... (El tiempo casi ha 

terminado y ahora es que voy a empezar aquí.) Él 
dijo... En la página 18, habla de Moisés: cómo Dios le 

dio una comisión a Moisés, y luego Dios le dio una 
comisión a Josué, y luego vuelve en sí mismo, ahora. 
Él dijo: 

141 Miren: cuando Dios me dio mi comisión... 
Yo he puesto toda esta base, para este solo 
propósito. 

Y aquí comienza a explicar su comisión. 

146 ... Ahora, El dijo lo que era la comisión. 
Ahora recuerden: Dios nunca se apartará de 
Su comisión. 

[Página 19] 

148 Te encarezco delante de Dios y de los 
Ángeles elegidos,...  

[Él está encarezcando a la iglesia ahora]  

... y de Jesucristo. La comisión era: “Ora por 
los enfermos”. La duda fue: “Soy insuficiente 
para hacerlo”. [¿Ven?] 

149 “Para ese propósito tú naciste; ese es el 
significado de tu nacimiento y tu vida peculiar, 
que debes orar por los enfermos. Si tú haces 
que te crean, y eres sincero cuando oras, nada 
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le podrá hacer frente a tu oración, ni siquiera 
el cáncer”. Cuántos han leído eso, durante el 
transcurso de los años? Ha recorrido todo el 
mundo. 

Todos sabemos eso. ¿Amén? 

150 Ahora, miren, yo dije: “Yo no lo puedo 
hacer, porque soy insuficiente para hacerlo. 
Ellos no me creerán. Yo soy pobre. No tengo 
educación”. Ese fui yo dudando. 

151 Él dijo: “Como a Moisés se le fue dado dos 
señales para vindicar su comisión, así 
también se te ha...” No “te será dado”. “Se te 
ha dado dos señales.... 

Ahora Uds. saben, el Hno. Branham tuvo la primera 
señal: tomar a la gente en la mano, y les decía su 
enfermedad cuando sentía una vibración. La segunda 

señal... El Ángel dijo: “Si no creen en esa señal, 
entonces conocerás los secretos de su corazón, y 

tendrán que creerte”. Pero Moisés, después de recibir 
esas dos señales, Dios dijo: “Si no creen en esas dos 
señales, entonces toma agua del mar... el Nilo (el río) y 

derrámala sobre la tierra, y se convertirá en sangre.” 
Él dijo: “Y para entonces, estará terminado”. 

Ahora, sabemos que el Tercer Jalón es para los 

totalmente perdidos. Él tenía Tres Jalones, los dos 
primeros estaban allí para hacerles creer, y si no creen 
en esos dos, entonces el siguiente será una Señal de 

juicio. 

Ahora, lo tomaremos el domingo: cómo esa señal de 
juicio fue cuando él lanzó la roca. Después de que 
rechazaron el Mensaje, lanzó la roca y dijo: “El juicio 

comenzará en la tierra”. Eso es todo. En 1964 había 
comenzado. 

Es por eso que dije: “Verás que el tiempo ya se 

acabó, y lo que estamos recibiendo aquí por una 
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revelación ahora, se nos vivifica, para reconocer: 
“Rápidamente. Entra en tu lugar secreto. Entra en tu 

lugar secreto. Tú, rápidamente cierra la puerta detrás. 
Entra ahí y quédate ahí”. ¿Lo ves? Él se encontrará 

contigo allí dentro. Este será el Tercer Jalón, no será 
imitado. Ahora vea. 

Él dijo: 

151 ... Una de ellas será la de tu mano. La 
otra será que tú conocerás los mismísimos 
secretos del corazón, los pensamientos de su 
mente. Y por medio de esto, ellos creerán, por 
medio de estas dos señales”. Ahora 
recuerden, escuchen, no fallen en captar esto: 
la señal no es la comisión.... 

Ahora quiero que sepan eso. La comisión era 

diferente a las señales,  

... La señal únicamente apunta hacia la 
comisión. 

Moisés, cuando fue llamado... Cuando Dios llamó a 

Moisés, Dios dijo: “He descendido a Moisés porque he 
recordado  Mi promesa. He oído el clamor de Mi pueblo 
a causa de sus capataces, y os envío a Moisés, para 

sacarlos con mano fuerte y tráelos de vuelta al monte, 
Yo te lo mostraré, y allí Me adorarán”. Eso no tiene 

nada que ver con las señales. 

Y Moisés dijo: “Señor, no puedo ir, no soy capaz para 
hacer eso. 

Él dijo: “¿Qué es eso que tienes en tu mano?” 

Él dijo: “Una vara”. 

Él dijo: “Échala en tierra”. Se hizo una serpiente. 

Él dijo: “Tómala por la cola”. Se volvió vara de nuevo. 

Él dijo: “Lo siguiente ahora. Toma tu mano y métela 

en tu seno”. La metió en su seno. La sacó, se volvió 
leprosa—blanca como la nieve. 
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Ahora verán lo que realmente significan estas cosas. 
Esas dos señales se referían a la ocupación de Moisés: 

una era con la mano y la otra con la vara. Pero la 
tercera señal (el agua y la sangre) no tenía nada que 

ver con la persona de Moisés o su ocupación. (Es una 
cita que estoy citando allí, Por Qué Tuvieron Que Ser 
Pastores. [1964-1221 –Ed.]) Ven por qué digo eso... Cuando 

cito eso, si no conoces la cita, puedes sentir que estoy 
dando mi propia interpretación. Sólo estoy citando lo 

que él está diciendo. Porque las primeras dos señales 
se referían a la ocupación del Hno. Branham. Estaba 
haciendo la obra de un evangelista. Salió con dones al 

campo: tomando a la gente de las manos y 
discerniendo lo que había en su corazón. Pero el 

tercero, cuando lanzó esa roca al aire, eso fue otra 
cosa; eso no tenía nada que ver con ningún 
evangelista. ¿Lo ven? 

Ahora mira algo, y aquí dijo:  

151 ... La señal únicamente apunta hacia la 
comisión. 

Ahora, cuando Moisés sacó su mano, era como 
leprosa; era blanca como la nieve. Esa es la peor etapa 

de la lepra, cuando se pone blanca como la nieve. 
Luego lo volvió a meter y la sacó, y fue sanado. Él dijo: 
“Eso representa a Cristo (solo lo estoy repasando aquí 

para usted), cuando Él estaba en la cruz y murió allí, 
era como lepra; Él tenía los pecados de todo el mundo 

sobre Él”. ¿Ven? 

Dios tenía ese Secreto en Su seno: cómo Cristo iba a 
venir y morir por Él. En Su seno es donde Él tenía el 
Secreto, y Él metió Su mano y Lo sacó, aquí. Entonces 

cuando Dios metió Su mano en el seno y Lo sacó, 
estaba limpia; y extendió el Espíritu Santo en el día de 
Pentecostés, para la Iglesia. 
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Ahora mira algo. Aquí, esa señal era para mostrarle a 
Moisés: “Yo estaré contigo. Pero esa no es tu comisión, 

lo sabes, tu comisión es sacar al pueblo de Egipto. 

Quiero que entiendas eso, para que cuando lo toque 
tú lo entiendas: por qué: “Entra en el cuarto”. ¿Por qué 

los dejó y entró en el cuarto? 

Porque noten. En Cades Barnea, cuando probaron 
las uvas, que era un tipo de la iglesia Pentecostal con 
los dones, no tuvieron fe para pasar a la tierra 

prometida. No querían ir a la iglesia de Efeso, querían 
quedarse en Corinto. El no pudo llevarlos allí, por lo 

que se reunieron hasta que cayeron. Pero él dijo: “Voy 
a bajar al Jordán”. Porque en Jordan es donde Josué 
obtuvo la comisión. Porque estaba en el Jordán, dijo: 

“Desde este día comenzaré a engrandecerte delante de 
los ojos del pueblo”. Noten que el hermano cantó la 
canción esta noche allí. [Poder Vencedor - Cantos Que Viven #571 –

Ed.] ¿Ven? 

Ahora quiero que notes eso porque la comisión de 
Josué no era sacarlos de Egipto, era traerlos a la 

posesión de su heredad. Esa comisión de Josué aún 
está aquí hoy para un ministerio quíntuple. Amén. 
Porque la Iglesia debe ser traída a la posesión de su 

heredad. Y el ministerio quíntuple hoy es cumplir esa 
comisión, probar lo que hay en esa Tierra más allá del 

río. Muchos no quieren cruzar porque quieren su 
herencia aquí. Pero Dios dijo: “Está bien, les daré algo 
aquí”. Como a Esaú: “Les daré su monte, aquí. No 

luches contra ellos, no te enfades con ellos. Esaú, te 
bendeciré. Le daré esto, le daré aquello, aquí. Pero tú, 
cruzas y pasas. Tengo una gran porción del Cielo que 

te espera en el Otro Lado”. Amén. 

Y aquí está el Profeta saliendo al campo, (entiéndelo 
bien claro) y él salió allí como un evangelista. Nunca 

salió como profeta, salió haciendo la obra de 
evangelista. En 1933, la Voz le dio una visión antes de 
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colocar la piedra angular. Él dijo: “Cuando salgas de la 
visión, saca eso de tu Biblia (2 Timoteo 4) y ponlo en 

ese tabernáculo, porque este no será tu tabernáculo”. 
Amén. Y el Hno. Branham puso 2 Timoteo 4 allí, que 

es: “...haz la obra de un evangelista…” [2 Ti.4:5 –Ed.] Él 
dijo: “Noten, Él nunca dijo que yo soy un evangelista, 
pero dijo debo hacer la obra de un evangelista”. 

Y salió de entre los evangelistas, hombres de 

negocios. No hay ningún profeta yendo entre hombres 
de negocios. Un profeta no se sienta en un banquete 
religioso y predica. Un profeta sale del desierto y dice: 

“ASÍ DICE EL SEÑOR”, y vuelve a entrar. Ese es el 
momento en que incluso trató de huir y subir al 

bosque, y Dios dijo: “No. Eres llamado a una vocación 
diferente, una vocación superior a la de los profetas 
del Antiguo Testamento. Eres llamado a orar por los 

enfermos según la forma apostólica. Se te ha dado más 
dones que a los profetas del Antiguo Testamento”. 

¿Ven? 

Y aquí estaba... él salió allí. Pero este Mensaje ahora 
en 1960, él se dio cuenta... Dios había reprendido al 
Profeta y él hizo una confesión; confesando a la gente 

que lo que hizo estaba fuera de la voluntad de Dios; él 
nunca debió haber estado entre ellos con todas estas 

señales.” 

Él dijo: “Fíjate. Cuando Jesús oró por alguien, a Él le 
dolió la cabeza. La Biblia dice: “Caminaba y apoyaba la 
cabeza junto a la roca porque de él salía virtud; Tenía 

dolores de cabeza”. Él dijo: “Pero nunca dijo nada de 
cuando resucitó a Lázaro, No tenía dolor de cabeza”. Él 
dijo, ¿cuál era la diferencia allí? Él dijo: “Ese fui yo 

usando el don y ese fue Dios usando el don”. Él dijo: 
“Ese fue Jesús usando el don cuando tenía dolor de 

cabeza, pero cuando resucitó a Lázaro, ese fue Dios 
usando el don”. Él dijo: “Es por eso que a veces tengo 
dos o tres visiones y me debilito y no puedo más. 
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Tengo que despedir el servicio. Dijo: “Pero esto, eso 
que viene, yo nunca me debilitaré”. Amén. 

Porque se suponía que no debía quedarme con estas 

señales, pero la gente es un montón de buscadores de 
señales. Todo el mundo: “Hno. Branham, perdí mis 

llaves, muéstrame una visión. Hno. Branham esto. 
Muéstrame una visión. Hno. Branham, no puedo 
encontrar a mi burro. Hno. Branham mi carro. ¿Lo 

ven? Y amaba tanto a la gente, que fue y oró para 
tener una visión y todas estas cosas, y el don no era 
para eso. Entonces Dios vino y lo reprendió y dijo: “Te 

estás reuniendo con esta gente que es... Estás 
perdiendo el tiempo. Hay un montón de ... señales... 

Solo están imitando estas cosas. ¡Quédate con tu 
comisión!” ¿Ven? 

Y luego lo captó. Luego dijo: “Voy a dejar el 
discernimiento”. Él dijo: “Solo voy a orar por los 

enfermos”. Él dijo: “No voy a tener más discernimiento 
y estas cosas; me debilitan demasiado”. Él dijo. “Voy a 

orar por los enfermos porque esa es mi comisión: 
“Orar por los enfermos”. Porque él estaba entrando en 
el Tercer Jalón, y los iba a dejar, pero eso tenía un 

propósito. Llegaremos a eso. 

El propósito era: engañar a la Edad de Laodicea. 
Dios quería engañarlos. Porque, ¿De qué otra manera 

podría cumplirse la Palabra? Si Moisés no hubiera 
salido con las señales, entonces Janes y Jambres no 
habrían imitado nada. Así que Moisés tuvo que salir 

primero para que pudiera seguir la imitación. Y a 
través de la imitación, engañará a todos aquellos que 
no tienen ningún Gene porque no estarán buscando 

ninguna Palabra. Pero aquellos que tienen el Gen 
estarán buscando la Palabra y cuando oyen la 

Palabra... “Mis ovejas oyen Mi Voz”. ¿Ven? 

Y él dijo, 
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151 ...No fallen en captar esto: la señal no es 
la comisión. La señal únicamente apunta 
hacia la comisión. 

152 Uds. salen aquí a la carretera y ven una 
señal que dice: “Cinco millas [8 km. –Ed.] para 
llegar a Jeffersonville”. Eso allí no es 
Jeffersonville. Eso es sólo una señal que Ud. 
va en el camino correcto. Qué si...  

153 Moisés, cuando él fue allá, él tenía una 
señal, con una vara y con su mano. La señal 
aquí no era más que la comisión que estaba en 
Moisés.... 

Él dijo en el Mensaje: “La señal no es más (¿Ven?)  la 
comisión de lo que fue con Moisés” 

... Qué si todos los israelitas hubieran dicho: 
“¡Oigan, todos Uds. egipcios, todo el resto de 
Uds. israelitas, vengan aquí, tenemos un 
hombre que puede hacer un truco con su 
mano, Uds. lo deberían ver; tenemos a un 
hombre que puede tomar una vara y 
convertirla en una serpiente, vengan, véanlo”! 
Eso sólo era un letrero [poste de señal]. Eso no 
era la comisión. Ellos no estaban esperando 
un letrero [poste de señal]. ¡Dios, ayúdanos! 
[Él dijo] Ellos estaban esperando una 
liberación. 

¿Lo están captando? Él pueblo en Egipto no estaba 
orando: “Señor, envía un hombre para hacer un 
milagro”. No estaban orando por eso, estaban orando: 

“Señor, envía al libertador; podríamos ir a la tierra que 
fluye leche y miel; ¡podríamos ir a la promesa que Tu 
le hiciste a Abraham!” ¿Entienden el cuadro ahora? 

¿Ven de lo que estoy hablando? 

Y toda esta Edad de Laodicea; ellos no estaban 
buscando nada en el Libro de los Hechos y volviendo a 

la adopción, como lo que Pablo y ellos estaban 
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buscando. ¿Ven? Así que cuando vino con una 
comisión y estaba produciendo las señales para 

decirles… porque Moisés dijo: “No me creerían si digo 
que se me apareció la Columna de Fuego”. Él dijo: “Ve 

y muéstrales estas señales y creerán que me 
encontraste”. Y en lugar de creerle a Moisés, diciendo: 
“¡Moisés! Eres el indicado. Tu comisión debe cumplirse 

ahora”, intentaron imitar la señal y no seguir la 
comisión. 

Pero Dios lo dejó allí durante unos nueve años (en el 
campo), para sacar a todos los espíritus y dejarlos que 

trataran de imitar y luego decir: “Listo, ahora ven, 
entra allí. Esto no será un espectáculo público”. ¿Ven? 

Así que he estado diciendo que donde estamos 

entrando aquí, ahora, está terminado. Cualquiera que 
entre aquí, su nombre tiene que estar en el Libro de la 
Vida del Cordero. Porque la Novia ha sido instruida 

para entrar allí. ¿Ven? Ella ha sido instruida para 
entrar allí, “Entra en tu Escritura y cierra tu puerta”. 

Dije: “Sólo un hombre que puede atravesar una puerta 
cerrada entrará allí”. ¿Ven? 

Y, aquí ahora, lo que está sucediendo ahora, podrán 
ver ahora dónde todo se esfuma, se esfuma, se 

esfuma, se esfuma y simplemente se marchita. ¿Pero 
por qué? Se volvió paja amarilla, porque la vida tiene 

que salir de él, para traspasar el velo. 

Ven, el velo era la cáscara que protegía el grano de la 
presencia del sol. La cáscara ocultaba el grano de la 
presencia del sol. Velaba la presencia del sol al grano. 

Pero luego el grano tuvo que romper la cáscara y 
entrar en la presencia del sol. ¿Ven de lo que hablo? Y 

por eso tenía que haber una separación. Míralo, la 
separación es para encerrarse en la Presencia de Dios 
y no tenía más etapa del portador, el portador no podía 

ir más allá, porque solo tenía tres etapas. No podía ir 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte. 1                                                              1982-0211 

72 

más lejos que eso. Y solo aquellos con Vida 
predestinada en ellos podrían ir más allá. 

Y esta es la parte del Mensaje... La Palabra está 

saliendo ahora y sacando esto. ¿Lo ven? Y mientras la 
Palabra va saliendo, va sacando a los que tienen Vida; 

y los que no tienen Vida tienen que quedarse con una 
iglesia, una interpretación, algún grupito, algún ismo o 
algo así. Pero a los que tienen el abismo para la 

Promesa, los está sacando para ir más allá y ver la 
Promesa cumplida en sus vidas. ¿Ven? 

Y, noten aquí. 

Qué si todos... Eso no era la comisión. Ellos 
no estaban esperando un letrero [poste de 
señal]. Ellos estaban esperando una 
liberación. 

154 Y este mundo inválido, pobre y enfermo, 
está esperando una liberación; y ellos están 
mirando a un letrero [poste de señal]. ¡Ten 
misericordia!... 

Él dijo: “Estás mirando el letrero [poste de señal]. Se 
supone que debes estar mirando la comisión”. 

Dijo: 

... El letrero [poste de señal] no es nada más 
que una señal que prueba la comisión. Allí 
está el nuevo ministerio. Se me acaba de 
revelar.... 

Esto es 1960. En 1955, tuvo la Visión de la Carpa 
donde se le dijo: “Entra allí. Están imitando las 
señales, y eso no es la Comisión. Entra allí. Y cuando 

Dios lo reprendió y él lo vio, dijo: “Este es el Nuevo 
Ministerio que acaba de ser revelado”. ¿Entienden lo 

que les estoy diciendo? Esto es lo que era. Él dijo: 
“Esto es lo que era”. Quiero que vean la diferencia 
entre el Poste de Señal y la Comisión. 
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Ahora no estuvimos allí, nacimos en la jornada. No 
vimos a Janes y Jambres imitando, oímos sobre eso. 

No vimos a Oral Roberts y ellos, viniendo y diciendo: 
“Yo también siento una ‘cosa’ en mis manos”. No lo 

vimos. No vimos a AA Allen y ellos, viniendo y tratando 
de imitar. No lo vimos, no estuvimos allí, nacimos en 
la jornada. 

Muchos de los ancianos que estaban allí, cayeron y 

murieron. Bebieron de la roca herida. Vieron la 
Columna de Fuego. Vieron a Moisés bajar de la 
montaña, pero fueron destruidos en el desierto. Pero 

aquí estamos ahora (amén)... El gran Espíritu Santo 
(Josué) nos está llevando a  nuestra Heredad. Tenemos 

lo que Moisés dijo aquí. Estamos entendiendo lo que 
está pasando ahora. ¡Estamos con la Comisión! ¿Ven? 

Somos como Rahab entrando. ¿Ven? Estamos 
entrando aquí. ¿Lo ven? ¿Pero por qué? 

Vemos…Rahab no tuvo que ver ninguna señal, solo 
escuchó la comisión: Josué venía con la comisión de 

poseer cada centímetro de esa tierra. El ángel 
destructor de Dios estaba en movimiento. Amén. 
¿Ven? 

El Propiciatorio y el Trono del Juicio estaban en 

Josué. Él dijo: “Misericordia para Rahab. Juicio aquí”. 
Eso fue todo. “Ponlas debajo de la Señal. Destruye esta 

cosa”. ¡Sí! Ven. 

154 ... Se me acaba de revelar. [Él dice] “Ora 
por los enfermos. Haz que la gente te crea”. 
Dios nunca puede dejar eso, esa es Su 
comisión. No importa lo que suceda, cuánto yo 
fallo. Yo fallé miserablemente. Yo nunca debí 
haber seguido adelante con esas señales; esa 
no era la voluntad de Dios, pero Dios lo ha 
bendecido de todas maneras. Pero estoy listo 
para dejar esta montaña. [Él dijo]Yo quiero 
cruzar al otro lado del Jordán. Yo quiero 
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cumplir la comisión. “Haz que la gente te 
crea”. 

Yo dije: “Ellos no me creerán”. 

[Él dijo]“Te será añadido dos señales”. 

(El estaba hablando de su comisión: cuando el Ángel 
lo encontró en la cueva, como cuando Dios se encontró 
con Moisés con la misma Columna de Fuego). 

155 Ahora, el problema de esto, es que 
nosotros hemos estado mirando la señal. “Oh, 
Hermano Branham, Ud.-Ud. ponga su mano 

sobre él. Oh, Ud. debería ver lo que sucede. 
Párese Ud. delante de él cuando la unción está 
sobre él, y él le dirá a Ud. todo lo que está en 
su corazón”. Eso es verdad. 

¿Ven? Luego habló de una señora que él discernió y 
esas cosas. Él dijo, 

160 Eso no la sana a ella; eso únicamente la 
apunta hacia la comisión. Dejen de apoyarse 
en el letrero [poste de señal]; vayamos a la 
ciudad. Dejemos esta montaña; vayamos a la 
ciudad. Crucemos el Jordán. 

161 Yo he errado. [Él dijo]Yo he hecho mal. 
Esa es la razón que yo he basado estos 
sermones de la manera que lo he hecho.... 

Dios reprendió al Profeta. Él dijo: “Hiciste un 
espectáculo carnal de la cosa. Fuiste y anduviste con 

este grupo de bebés Pentecostales tratando de explicar 
todas estas cosas. Te dije que no lo hicieras. Él dijo: 
“Déjalos en paz y ve a tu comisión”. Él dijo: “De ahora 

en adelante voy a obedecer lo que Él dice. Voy a entrar 
allí y ni siquiera trataría de explicar estas cosas”. 
¿Ven? 

... Porque Él dijo: “Como estuve con Moisés, 
estaré contigo”. Y cuando esa Mano descendió 
y señaló esa mismísima Escritura... Por mucho 
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tiempo yo me he preguntado, porque yo no 
sabía lo que era la comisión.... 

Desde 1956, cuando el Ángel le dijo: “Entra en el 

cuarto”, él fue para allá pero aún estaba… Nunca supo 
cuál era la comisión. 

Él tuvo la visión en el ‘57. Dios le mostró la Mano (la 

Comisión de Josué); en eso se suponía que debía 
estar, y no en los dones. No lo captó, pero en 1960 
aquí, lo captó. Vino a la iglesia y se arrepintió. Dijo: 

“Tengo que ser fiel a mi comisión”. Dijo: “Me voy de 
aquí y voy bajando al Jordán”. 

Quiero retomarlo, porque cuando retome Paradoja 
[1961-1210 –Ed.]; lo captarán en Paradoja. El vio la visión: 
estaba abajo en el Jordán. Estaba a dos tercios del 

viaje, preparándose para cruzar. Y oró: “¡Dios, abre los 
Siete Sellos en la parte posterior del Libro, para que 
podamos entrar en ese gran Lugar!” 

Eso es lo que les estaba diciendo. Esta parte, cuando 

tuve que predicar eso allí, en noviembre 25 y 
explicarles lo que era el Rollo sellado; qué era todo 

esto. Tuve que predicar eso allí para Uds. Amén. ¿Ven? 
Y al predicarles eso allí, ahora estamos regresando por 
aquí, y ahora la Palabra se está interpretando a Sí 

Misma. Por eso les dije que esta parte debió haber sido 
predicada primero, pero se está predicando al final, 
para que puedan creerla cuando se está predicando 

ahora, porque se está interpretando a sí misma. 

Porque todos ustedes ya conocen Paradoja. Todos 
ustedes ya saben sobre el “Germen de la Semilla”, y 

esa Rueda En Medio De La Rueda. Ya saben todas 
estas cosas... La Comisión Josué [1981-0701 ‒Ed.]. Ya 

prediqué todas estas cosas. Pero ahora, Él está 
interpretando cuáles eran estas Cosas, y 
mostrándoselas claramente, para que ahora puedan 

entrar en su lugar secreto, cerrar su puerta, alejarse 
de todas estas cosas y ceñirse a la verdadera comisión. 
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Por eso nos quedamos para nuestro Mensaje… Por 
eso tengo que permanecer… Estuve aquí y dije 

inspirado: “Tengo que predicar; como el Hno. Branham 
tenía que venir y predicar: Apocalipsis 10:7, Malaquías 

4 y San Lucas 17:30”. Dije: “Tengo que venir y 
predicar 1a Tesalonicenses 4:16b. Tengo que predicar 
Apocalipsis 10:8-11. Tengo que predicar Malaquías 

4:6”. ¿Por qué digo eso? No sé, pero lo digo por 
inspiración. 

¡Ahora, sé que tenemos que permanecer con eso! 
Amén. ¡Tenemos que permanecer..., porque esa es 

nuestra parte! De ahí vendrá la inspiración. ¡La unción 
sólo puede venir sobre la Palabra para la sazón! Luego 

Dios tiene que revelarte qué parte de la Palabra eres 
tú. Entre allí y observa cómo el Espíritu de Dios 
desciende sobre esa Palabra; mira lo que sigue 

milagrosamente! ¿Ven? 

Entonces sí, estaba surgiendo un avivamiento, 
estaban pasando cosas. La gente estaba siendo 

sanada: toda clase de demonios epilépticos, todo tipo 
de cosas diferentes. “Dentro de siete días, saldrás 
caminando del hospital”; pasando todo tipo de cosas. 

Pero luego tenía que haber una revelación que dijera 
algo. No puede ser simplemente, “gritar”. No puede ser 

simplemente, “correr”. ¿Ven? No puede ser 
simplemente, “sentir una unción”. ¿Ven? No puede ser 
simplemente, “gente siendo sanada”. Tiene que ser 

una revelación que viene, debe estar diciendo algo. 
¿Ven? Porque eso es lo que estamos buscando. No solo 
buscamos que la gente se sane y se sienta bien. 

Estamos buscando lo que dice la Voz detrás de la 
Señal. 

Pero la Señal no causa ningún problema, es la Voz la 

que causa el problema. Todos sabían que Jesús estaba 
sanando a los enfermos, pero la Voz decía: “Yo y el 
Padre uno Somos” [Jn.10:30 –Ed.]. Y eso estaba causando 

el problema. La Voz decía: “Si no creéis que Yo Soy el 
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que afirmo ser, en vuestros pecados moriréis” [Jn.8:24 NVI 

–Ed.]. Eso causaba el problema. ¿Ven? La Voz decía: 

“Uds., generación de víboras. Sepulcros blanqueados 
llenos de huesos de muertos.” [Mt.23 –Ed.] Eso causaba el 

problema. Pero la Señal estaba bien. ¿Ven? 

Así que dijo: 

161 Yo he errado.... 

Y es por eso que basó el mensaje de esta manera. 

El dijo:  

... “Como estuve con Moisés, estaré contigo”. 
Y cuando esa Mano bajó [Agosto 07 de 1957] 

y señaló esa mismísima Escritura... Por mucho 
tiempo yo me he preguntado, porque yo no 
sabía lo que era la comisión. Yo he buscado 
algo sobrenatural más allá de eso.... 

Pero el dijo: 

... Dios no se puede apartar de Su comisión. 
Dios da la comisión, y eso es lo que debe 
permanecer. 

162 Pero a toda la gente Pentecostal le gusta 
las señales. Les gusta verlas. La Biblia dice: 
“Una generación mala y adúltera demanda 
señales”. Pero la comisión era: “Ora por los 
enfermos”.... 

¿Ven? Él tenía, “Oración por los enfermos”. ¿Lo ven? 

Esa fue la verdadera comisión. Pero de ahí salió otra 
comisión: “Abrir la Palabra”. Hubo dos comisiones, 
porque hubo dos clímax. ¿Ven? Y ves que la gente 

nunca entendió esas cosas, por eso leen el Mensaje y 
no se dan cuenta de lo que está hablando, ni de lo que 

estamos buscando. 

Pero aquí vemos a Dios… Él estaba enseñándonos 
mientras Dios estaba obrando con él, trayendo a 
suceder estas cosas. Y él estaba mostrándonos: “Mira 
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a Dios con Moisés aquí. A Moisés le fueron dadas dos 
señales. Moisés descendió a Egipto, y ellos imitaron 

aquellas dos señales.” ¿Ven? Y Pablo dijo: “Janes y 
Jambres regresarán en los últimos Días;” el mismo 

espíritu: para imitar la misma cosa de nuevo cuando 
lo verdadero, la Cosa genuina sale. Pero todo esto será 
un tiempo de separación, donde ellos no serán capaces 

de seguir más. Habrá un gran abismo fijado; ellos no 
serán capaces de venir aquí en lo absoluto. 

Porque… recuerden que yo dije que las señales 
estaban identificando La Presencia de Dios, pero esto 

require la Voz (la Enseñanza) para que ellos cambien 
de una Edad a otra Edad. Las señales no podrían 

traerlos fuera de Laodicea, sería el Mensaje que los 
traería fuera de Laodicea, dentro del único Lugar 
provisto (¿ven?) para traerlos dentro del  Día 8. Fue la 

revelación que los trajo dentro del Día 8: la Enseñanza 
de la Palabra. 

Este es el por qué mucha gente se queda atrás (hasta 

1965) y jamás vinieron aquí. ¿Por qué causa? Nunca 
tuvieron la Enseñanza para traerlos ahí. Y ese gran 
abismo está fijado, no pueden cruzar. 

Tu miras hacia atrás ahí y dices: “hermano, corre por 

tu vida.” 

Él dice: “¿Uds. quieren que suba con Uds? ¿Están 
intentando influenciarme?” 

Ellos no entienden. ¿Ven? Empiezas a mostrarles lo 

que es el Mensaje, “Mira lo que está sucediendo”. 
¿Ven? Ellos sienten como: “Uds. lo ven así pero 
nosotros lo vemos así”. “Nosotros vemos” y “ Uds. ven.” 

¿Ves? Pero ellos fallan en reconocer al Espíritu Santo 
llevando a cabo Su promesa. ¿Ven? 

Recuerden cómo yo estaba diciendo como… (estoy 

cerrando aquí)… como yo decía: “¿Regresó el Espíritu 
Santo y tomó Malaquías 4:5?” Él tenía dos pliegues: 
“He aquí, yo os envío el profeta Elías, Él hará volver el 
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corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de 
los hijos hacia los padres”. Y el Espíritu vino y tomó la 

segunda mitad de la profecía porque Juan cumplió la 
primera mitad. Como Jesús fue a Isaías 61, leyó una 

parte y cerró el Libro, porque el Espíritu dejó la otra 
parte para la Segunda Venida. ¿Ven? Amén. 

Y al ver ahora, vemos lo que está sucediendo aquí. 
Aquí, vemos el Espíritu Santo regresando a la profecía 

de Malaquías 4: la cosa que no estaba completamente 
cumplida, pero tenía que ser cumplida. Y el Espíritu 
Santo está tomando de nuevo esa inspiración, y 

trayéndonos por el camino de la revelación Divina, 
dentro de la posesión de nuestra Heredad, 

colocándonos en la Tierra prometida. 

Y vemos la sazón que está aquí, no habrá más 
imitación. No tienes que asustarte: “Me pregunto 
dónde está Dios. Me pregunto si Dios…”. Si oyes algo, 

“Déjame correr para ver si es Dios”. No tienes que 
asustarte porque tienes la Plomada dentro de ti.  

Tienes el Filtro del hombre que piensa. Tienes la Cosa 
para probar si Esto es Dios o no. Conoces el Misterio 
de la Escritura de un solo hombre al final de la Edad 

Pentecostal, y el Misterio entre los Profetas: Gentil y 
Judíos. Sabes que ese es tu canal de comunicación, 

por inspiración. Dios está dejando caer inspiración ahí 
para ti, así que la gente no puede atemorizarte más, y 
hacer que sientas que no estás en la Novia. ¡No! 

Podrías probar por la Palabra—¡quién eres, y qué parte 
de la Palabra es! ¿Ves? 

Uds. conocen cuál es la comisión. Conocen lo que las 
señales iban a hacer. Conocen el Misterio detrás del 

Tercer Jalón. ¿Ven? Es Él Quien ministró una entrada 
dentro del Tercer Jalón. Todo aquello: Obras Mayores 
Que Éstas [1981-0920 –Ed.], La Línea Entre Misericordia Y 
Juicio [1981-1011 –Ed.], La Sangre Que Habla Mejores 
Cosas [Pts.1-3 de 1981-0927 a 1981-1001 –Ed.] todo… Lugares 
Celestiales [1981-0924 Lugares Celestiales En Cristo –Ed.]; todas 
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aquellas cosas que Él había predicado están ya ahí. Y 
aquí Él está regresando ahora: Entra En Tu Camara 
Secreta [1982-0203 –Ed.] ¿Ven? Y Él… tomando esa Visión 
de la Carpa. El primer lugar… Cuando estamos 

predicando, Uds. sabrán porque tenemos que retomar 
todo. Cada cosa dentro del Tercer Jalón, tenemos que 
retomarlo y ponerlo junto. 

Tuvimos que retomar: la Espada del Rey, la Visión de 
la Carpa, los Siete Ángeles, y la enorme porción del 
Cielo. ¡Amén! Tenemos que retomar: la apertura de la 

Palabra, la predicación a los perdidos, y la Palabra 
Hablada; porque todo eso está en el Tercer Jalón. Y 
tenemos que retomar todo eso y colocarlo en 

continuidad con la Palabra en el ministerio del 
Profeta—aun a estos pasados quince años; llegando a 

nosotros mismos, para probar que estamos en la 
Palabra y en la sazón de la Palabra; para conocer que 
tenemos: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR’. Y esto es solamente 

esta Mente (esta Cabeza) que tiene que ser unida al 
Cuerpo, para que esa inteligencia baje filtrando, y por 

que esa Palabra salga, para revelarnos lo que Esto es 
realmente. Pero miren cómo en sazón (solo cuando 
tenemos necesidad de Esto) aquí la Gracia Soberana 

se derrama y encuentra el lugar, lo retoma, y está 
mostrándonos; y probando por medio de Su propia 

Palabra, por medio de Su propio Ministerio, y por 
medio de la Escritura, lo que fueron realmente estas 
Cosas. 

Por eso les dije anoche, que si estas cosas no 

estaban claras, no serían capaces de creer estas cosas. 
Porque todas estas cosas son lo suelto, cosas 
dispersas en el Mensaje que son muy controversiales; 

y para qué la gente quiere traer de nuevo al Profeta 
sobre la tierra, pero esto está justo aquí en el Mensaje. 

Esto toma la misma unción del Espíritu Santo para 
venir y revelarnos esto, para mostrarnos esto. Esto no 
es cuán buenos podríamos buscar, esto es Él Quien 
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conoce dónde está oculto el Mesías, es Él Quien nos 
dice dónde buscar por Ello. No somos ningunos 

‘grandes, mejores buscadores.’ Amén. Él dijo: “Vayan y 
entren en Belén (¿ven?), Uds. encontrarán al Bebé 

envuelto en pañales. Uds. Lo verán justo ahí; Uds. 
serán capaces de identificarlo a Él”. Él dijo: “Los 
pastores saben acerca de pañales”. Si fuera un teólogo, 

él ni siquiera sabría lo que significa pañales, para 
empezar. Pero un pastor está acostumbrado a esa 
clase de medio ambiente, él conoce esa forma de 

hablar. 

El Hno. Branham habló en un modo que un pueblo 
que tiene un Gen, podría relacionar esa forma de 

hablar: El Lenguaje Desconocido Y El Segundo Ciclo 

[1981-1015 El Ciclo Del Lenguaje Desconocido –Ed.] y La Vivificación 
Final [1981-0610 La Vivificación Final Hacia El Rapto –Ed.] todas estas 
formas de hablar. ¿Ven? Esto tiene gente que puede 
relacionar esa forma de hablar. Ese lenguaje no es 

extraño, ese es un lenguaje Celestial. ¿Ven? 

(Está bien, permítanme solo cerrar con esta parte 
aquí.) 

161 … Yo he buscado algo sobrenatural más 
allá de eso. Dios no se puede apartar de Su 
comisión. Dios da la comisión, y eso es lo que 
debe permanecer. 

Él dijo: 

162 Pero a toda la gente Pentecostal le gustan 
las señales… Pero la comisión era: “Ora por 
los enfermos”. Y las decenas de millares y 
millares, por los que no he orado, es porque 
todos ellos ¡desearon la señal! Todos ellos la 
desearon. 

163 El otro día, yo estaba tratando de hacer 
obrar mi ministerio. (Lo había meditado en mi 
cuarto).... 
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Él dijo: 

…Un hombre subio [y cosas diferentes] 

166 ... Entonces yo sólo oré como por unos 
seis u ocho, y terminé la reunión; me sentía 
morir. 

167 Yo siempre me preguntaba, ¿por qué me 
hará sentir así? Es porque yo lo estaba 
haciendo mal.... 

Esa es la causa por la que él estaba debilitándose. Él 
estaba haciéndolo mal. No se suponía que él lo hiciera 

así en lo absoluto. Pero él dijo: “Dios lo permitió y no 
puedo decirles el propósito ahora”. Pero luego él 
regresó y dijo: “Esto fue así para que Él pudiera 

engañar al mundo (¿ven?), y lo hizo entrar en 
Laodicea”. Dejen que aquellos falsos ungidos imiten al 

verdadero. Si no hubiera un verdadero, ellos no 
podrían haber imitado nada; porque tenían que hacer 
la copia del original. Así que Dios dejó el original 

solamente para que ellos copiaran, y cuando Él los 
atrapó, Dijo: “Ve a tu comisión ahora”. Y la comisión 
era para la Simiente elegida; la Novia. Porque Elías iba 

a tornar los corazones de los hijos (los hijos, no 
Laodicea. ¡Los hijos!) de nuevo a la fe de los Padres. 

El otro día…, él dijo: 

167 ... Ese es sólo el poste de señal 
apuntando hacia la comisión. Eso no es la 
comisión. Ese letrero [poste de señal] ha sido 
clavado por todo el mundo. (¿Ven?) [las dos 
señales.]...África, India, Asia, Europa, por todo 

el mundo, a través de decenas de millares, y 
millones de gente. Ellos saben tocante a ese 
letrero [poste de señal]. Yo estoy listo para 
dejar esta montaña. Yo quiero cruzar al otro 
lado del Jordán.... 
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Mantengan eso en su mente. ¿Está bien? Aquí, en la 
Comisión de Josué cuando ésta fue revelada a él, él 

dijo: “Estoy dejándolos. Quiero ir al Jordán.” Porque 
cuando tomamos Una Paradoja, él había bajado al 

Jordán. Él estaba alistándose para cruzar a la gran 
porción en el Cielo. Y esto requirió el rompimiento de 
los Siete Sellos para abrir el camino para entrar, 

porque aquellos Siete Sellos tenían sellada nuestra 
Heredad y esto tenía que ser abierto y dado de nuevo a 

los verdaderos Herederos. 

… Yo quiero entrar en algo más allá, en 
donde mi fe se eleve a un punto que cuando 
ore por la gente, sea sanada. 

Luego él fue y comenzó a hablar acerca de la Hna. 

Hattie Wright—la Palabra Hablada. 

Así que, yo cerraré aquí esta noche. ¿Ven? 

Lo que estoy tratando de mostrarles entonces… aquí, 
estamos viniendo a un lugar donde veremos por qué 

Dios obró del modo que Él obró. Uds. verán cómo Él 
obró, verán cómo Él trajo al Profeta dentro de Esto, y 

luego tendremos algo para relacionar, cuando estemos 
viniendo al Tercer Jalón. Podremos ver que tenemos 
que ser identificados con la comisión, tenemos que 

buscar el cumplimiento de la comisión; no las señales. 
Porque, la comisión fue para traernos dentro de la 
posesión de nuestra Heredad: La Comisión De Josué. 

Y esa comisión aún está para ser cumplida hoy. Amén. 
¿Ven? 

Así que, el Espíritu Santo aún está aquí cumpliendo 

esa comisión, porque el Espíritu Santo es Él. El Hno. 
Branham fue un Josué. Él dijo: “Esperen… aquellos 
Josués de la Iglesia del Nuevo Testamento, aquellos 

Josués del último Día; los verdaderos”, él dijo: 
“quiénes irían a entrar en esa Tierra allá”. Escuchen lo 

que él dijo aquí. 

Él dijo: 
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51 ... Hay un Poder en alguna parte, porque 
otros han estado Allí. Sabemos que esa Tierra 
está más allá del río,hacia donde nosotros nos 
estamos dirigiendo esta mañana, tratando de 
entrar a esa Tierra prometida. 

52 Josué sabía que esa tierra estaba allí. El 
fue primero y se dio cuenta; luego él pudo 
regresar como un testigo. 

53 Los ministros llamados por Dios no 
deberían estar tan llenos de teología, sino que 
deberían haber visitado la Tierra adónde 
nosotros vamos, trayendo al regresar, 
evidencias del Amor Divino y del Poder de 
Jesucristo, haciéndole saber a su 
congregación que sí hay una Tierra más allá 
del río. 

Amén. Así que es un encargo sagrado para cada 

ministro: tomar a su pueblo y que entre en esa Tierra 
más allá del río; (amén) dentro de ese Amor Divino, y el 
poder de Jesucristo, esa enorme porción del Cielo. 

¿Ven lo que es esto? 

Y aquí está esto. Esto es lo que estoy tratando de 
hacer: predicar aquí, estas cosas para traerlos dentro 
de la posesión de su Herencia; tratando de permanecer 

con la Palabra, sabiendo que Moisés ya dio estas 
cosas, pero Uds. tienen que meditar en esto día y 

noche; y luego Uds. tendrán éxito y prosperarán en 
sus caminos, porque Él Mismo vendrá. 

Porque después de que yo prediqué aquí y fui a 
Tucson y la Paloma descendió. Y cuando regresamos, 

prediqué, El Descenso De La Paloma, Paloma Guiando 
Al Águila, y dije que Él iba a darnos instrucciones 

Sobrenaturales porque: “Yo ahora vengo como el 
Capitán [Príncipe] del Ejército de Jehová”. Él está 

guiando a la posesión de la Heredad. Este es Él 
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Mismo. ¿Ven? Este es Él mismo guiándote a la 
posesión de tu Heredad. 

Eso es por qué Él tiene que venir y hacer estas Cosas 

conocidas a nosotros, así podríamos tener la fe 
sabiendo que esto tiene que ser Él. ¿Por qué causa? No 

podemos poner estas Cosas juntas. Estas son Cosas 
que yacen ahí todos estos años. Luego Él vino y dijo: 
“Mira por qué yo he mantenido eso atrás hasta que él 

fue a su tumba, luego Lo soltó a la Iglesia, ahora. Ellos 
hallaran los Secretos justo ahí dentro, en el Séptimo 
Sello: qué era esta Visión de la Carpa”. 

Él dijo: “Yo intenté explicar acerca del alma y el 
espíritu y la consciencia interior y causé imitaciones 
carnales”. Los Pentecostales estuvieron imitando estas 

cosas porque es una unción en el espíritu; no en el 
alma, en el espíritu. Sus almas eran inconversas, 
solamente tenían una naturaleza, no pudieron ser 

nacidos de nuevo. Ellos eran un cardo para empezar, 
pero vivían en el mismo campo con el Trigo y estaban 

compartiendo injustamente la bendición Espiritual, y 
manifestando al Espíritu Santo. Éstos eran hombres 
bajo el control de diablos, pero la gente no tenía el 

discernimiento para saber la diferencia. Pero hoy Uds. 
podrían decir cual es la diferencia. No hay ningún 

hombre que pudiera engañarlos. Uds. conocen la 
diferencia. 

Si oyes a un hombre venir hablando acerca de 
señales y ellos perdieron la comisión, sabes ¿qué es lo 

que estás buscando? Dices: “Hermano, eso suena 
poderosamente bien, pero yo quiero oír la comisión. 
Quiero oír el Secreto: cómo estamos entrando a la 

posesión. No hable acerca de la parte de la señal; 
¡déjeme oír la parte de la comisión!” amén. ¿Ves? 

La comisión: cómo traerlos dentro de la posesión de 

su Heredad. ¿Qué hacer? “¿Camino alrededor de aquí 
siete veces?” ¿Estiro la lanza hacia Hai? ¿Qué hacer? 
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Amén. Una obediencia hacia aquellas cosas, traía la 
victoria. Amén. Él ha vuelto, Él ha regresado y Él está 

haciendo estas Cosas. 

Así que cómo nos mantenemos predicando aquí en el 
Tercer Jalón, observen cómo esto va a abrirse. 

Manténganse siguiéndolo. 

Esta noche… empezamos con: Entra En Tu Cámara 
Secreta [1982-0203 –Ed.], No Temas, Es Solo El Tercer Jalón 
[1982-0204,07 –Ed.], y luego hablé acerca de Las Señales Y 
La Comisión. Y Uds. van a ver por qué Él dijo: “No 
temas, es solamente el Tercer Jalón” cuando ustedes 

comprendan cuál es la comisión. 

Así que, Uds. ven acerca de lo que hablamos El Poste 
De Señal Y La Comisión. El poste indicador solamente 

apunta a la comisión; eso no liberará a las personas. 

Moisés verdaderamente fue un profeta para cumplir 
la promesa que Dios le hizo a Abraham. Dios le dijo a 

Abraham: “Levantaré una mano fuerte en la cuarta 
generación, y él los traerá de regreso aquí”. Pero antes 
de que Moisés saliera, Dios dijo: “Te daré dos señales”, 

porque Moisés dijo: “Señor, la gente no me creería si 
yo voy”. 

Él dijo: “Ve con estas dos señales y ellos te creerán 

cuando las vean”. 

Pero cuando él fue, eso fue para lograr que la gente 
le creyera, así que él pudo cumplir su comisión. Fue a 
cumplir una comisión, no para mostrar las señales. 

¡Las señales eran solamente para convencerlos de que 
Dios lo había enviado! ¿Lo captan? 

¿Podríamos ponernos de pie todos? Amén. [Falla en la 

cinta –Ed.] 

Él fue como Moisés con dos señales; luego el agua 

sobre la tierra y la roca siendo lanzada, y Uds. verán lo 
que estaba sucediendo: cómo el juicio golpeó al 
mundo. 
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Y justo ahora estamos entrando en un Lugar secreto 
antes de que el juicio se derrame en su plenitud sobre 

la Tierra; pero el juicio ya ha comenzado. 1964; Uds. lo 
encontrarán en Alimento Espiritual En Su Debido 
Tiempo, [1965-0718E –Ed.] ¿Quién Dicen Uds. Que Es Éste? 

[1964-1227 –Ed.] todos estos Mensajes, Uds. lo oirán 
hablando acerca de cuando la piedra fue arrojada—

qué significó esto. La Unión Invisible [1965-1125 –Ed.] (pág 
42 en inglés), él dijo: “Ellos fallaron en reconocer el 

comienzo de la señal del tiempo…” cuando esa roca 
fue arrojada hacia arriba ahí. Y esto es lo que el 
mundo perdió y la gente sigue.  

Eso es por qué estoy intentando decirles para que se 

sacudan Uds. mismos a desesperación, vean lo que 
está sucediendo. Al ver cuán tarde estamos… ¿ven? 

Desde 1963, el Señor apareció, los Siete Sellos se 
abrieron, el Cordero había dejado el Trono del Padre. 
Estamos abajo aquí , sabemos que el tiempo está a la 

mano. Dios… cuando Uds. Lo oyen hablando ahí: 
“Entra en tu Cámara secreta. Entra en tu Lugar 

secreta,” Uds. saben lo que está sucediendo. Está 
alistándose para golpear, la Puerta se está ya para 
cerrarse. Cualquiera que tiene que venir a través de 

ahí debe ser una Simiente elegida, porque los otros no 
pueden venir. Ellos no son capaces de ver estas Cosas. 
¿Ven? 

Uds. ven, el halcón no está diseñado para ir hasta 

cierto lugar. Cuando él se eleva, no será capaz de ver 
ninguna cosa (¿ven?), porque él no fue diseñado para 

subir hasta ahí arriba. Pero el águila ahora tiene los 
ojos para funcionar con las alas. Cuando sube allí 
arriba, podría ver, porque al ir más alto mejor lo está 

viendo. 

Así que llegamos a un lugar donde él dijo: (cuando él 
vino al Tercer Jalón) “Toda su insensatez será hecha 

manifiesta” porque ellos no podían tomar estas Cosas 
en absoluto. Pero aquí, Uds. ahora, están entrando en 
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estas Cosas, y cuando Uds. comienzan a hablar estas 
Cosas, observan que la multitud retrocede. Amén. Pero 

observen la verdadera Simiente Elegida sale a brillar 
(amén) con la Gloria de Dios; sale a mostrar el 

verdadero Poder de Dios, porque hemos llegado a ese 
tiempo. ¿Ven? Y por medio de la revelación Divina la 
Visión de la Carpa la cual fue sellada en el Mensaje, 

Ésta fue sellada en el Mensaje, nuestras mentes todas; 
y Dios viene a abrir y mostrarles lo que es Esto. Uds. 
no teman ahora. Es la propia Palabra del Profeta—“Las 

visiones han sido cumplidas”. 

¿Inclinaremos nuestras cabezas y cerraremos 
nuestros ojos? 

Dios Todopoderoso, Padre, Te agradecemos y Te 

alabamos esta noche por la Palabra en la que hemos 
estado trabajando e intentamos traer al pueblo. Señor, 
sabiendo que Tu inspiración nos ha guiado a esta 

parte de la Palabra, Señor, en esta sazón; abriendo 
este gran Misterio detrás del Tercer Jalón, que el 

pueblo tendría una entrada para entrar, querido Dios, 
y tendrían una verdadera y correcta comprensión, y 
algo para conectar, Señor, cómo Tu Espíritu Santo los 

guiará dentro del cumplimiento de esta Promesa 
específica que estamos buscando. Padre Dios, 

conocemos esta Promesa, y la Hora está aquí, porque 
Tu Espíritu Santo ha bajado entre nosotros. Sabemos 
que es por ese propósito, querido Dios, y Señor, 

estamos mirando con gran expectativa, con 
anticipación por estas Cosas. Señor Dios, estamos solo 
intentando hacer todo lo que sabemos para rendirnos 

nosotros mismos a Ti. 

Señor Dios, oramos esta noche, que la Palabra que 
ha sido hablada, Señor, en continuidad con los 

pasados cuatro Mensajes… oramos que el Espíritu 
Santo, Señor, mantenga las mentes del pueblo en el 
canal, que (Señor) Tu Espíritu Santo siga hablándoles, 

Señor Dios; que ellos sean capaces de seguir y sean 
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capaces de comparar las cosas Espirituales con lo 
Espiritual. Oh Dios, en tanto nos enseñas estas Cosas 

por medio de palabras las cuales ha dado el Espíritu 
Santo a nosotros, para enseñar estas Cosas; que el 

pueblo sea traído dentro de una perfecta comprensión 
a este Misterio Divino. 

Oh Dios, concede que ellos sean capaces de seguir 
Esto, Padre, y concede que sean capaces de 

comprender. Concede que sus mentes no se alejen de 
Esto; sabiendo que el Enemigo, Señor Dios, Señor, 
cuando esta parte de la Palabra está saliendo, vendría 

muchas veces a intentar apartarlos del camino, y 
disuadirlos. Pero, Señor, concede que Tú los 

mantengas aún estudiando, en relación a las cosas 
que están siendo predicadas; que sus mentes, sus 
almas, puedan ser atrapadas dentro de esta atmósfera 

Divina. Que, Señor Dios, ellos puedan tener esa 
conexión Divina, que estén en la misma frecuencia; 

que la inspiración pueda caer en impactar en sus 
corazones, en tanto la Palabra predicada está saliendo. 
Que ellos puedan tener un ‘amén’ para Esto, sabiendo, 

querido Dios… porque ellos están en el mismo canal. 

Señor, bendícelos y mantenlos en ese lugar, oramos 
y lo pedimos, en el precioso Nombre de Jesús para Tu 

honor y para Tu gloria, amén y amén. 

Esto es lo que queremos. Cada uno podría estar en 
ese lugar. Uds. manténganse en relación con lo que 
hemos estado predicando. Estudien a lo largo de la 

línea con lo que estamos predicando, así esto puede 
ser fácil para que Uds. lo sigan. Cuando estamos 
predicando, Uds. pueden seguirlo; esto solo 

cristalizará lo que Uds. ya tienen en su corazón. 
Porque el Espíritu Santo está trayendo algo en la 

Palabra para esta sazón, eso estaba cerrado en el 
Mensaje, y Uds. podrían tener una entrada para 
entrar. Porque cuando la Apretura viene, ésta debe 
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hallarnos ahí dentro, porque él dijo: “Esto está Ahí 
dentro, Él está viniendo a encontrarnos.” 

Esto está Allí dentro, la Espada va a caer en tu 

mano, luego observa a Ésta sajar y cortar. Pero 
ustedes tienen que llegar a condición, Allí dentro, 

mientras guarden la Fiesta de Los Panes Sin Levadura 
en sinceridad y verdad. Uds. estarán guardando la 
Fiesta Ahí dentro; y entrando en forma; y cuando la 

Espada cae, Ésta le quedará bien. Amén. Uds. podrían 
levantarse de su montaña: el Monte de la 
Transfiguración, donde Él podría decir: “A Él oíd.” 

Amén. Tu Nombre es tan bueno en la chequera de tu 
Padre como el propio Nombre de tu Padre, porque 

tienes el mismo Nombre. Amén. 

Esto es lo que viene aquí por medio de la instrucción 
del Espíritu Santo: “Entra en ese Lugar,” y Uds. están 
entrando. Y aquí estamos recibiendo una 

comprensión, Él se está revelando a Sí Mismo más 
privadamente. ¿Amén? 

¿Podríamos cantar una pequeña canción antes de 

despedirnos esta noche? 

Él estaba ahí todo el tiempo, esperando pacientemente 
en Amor… [Él Estaba Ahí - Cantos Que Viven #259 –Ed.] me gusta 

esa canción. La Roca nunca nos dejó. Amén. Él Está a 
distancia de ver, Está a distancia de oír y Está a 
distancia de hablar,, esta noche. Amén. El Hno. 

Branham dijo: “Esa Roca nunca nos dejará.” Esa Roca 
bajó en 1963 y el Profeta salió de la escena, pero la 
Roca quedó. Y esa Roca siguió a la Iglesia a donde sea 

que ellos iban. Y aquí estamos yendo, la Roca está con 
nosotros. El Agua Siempre Presente De La Roca [1961-

0723M –Ed.]. Oh, ¡solo habla!... 

El Hno. Branham dijo: “Algún hombre dibujó un 
cuadro con alguna pequeña taza”, él dijo: “Ese hombre 

no tenía revelación”. Él dijo: “Esa roca estaba regando 
a dos millones y medio de personas con todo su 
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ganado y ovejas y camellos y todo”. Amén. Piensa en 
esto: ¿cuánta Agua hay en esa Roca? Y el Agua 

Siempre Presente está aún aquí (amén), y ahora Ríos 
De Agua Viva fluyendo; fluyendo para ti y para mí. “El 

que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior 
correrán ríos de agua viva”. [Jn. 7:38 –Ed.] 

Él está aquí esta noche esperando pacientemente en 
Amor: que Uds. se queden suficientemente quietos, 

que Uds. Lo llamen a la escena, que Uds. hagan una 
confesión, que estés identificado con Él, que crean 
toda Su Palabra. Amén. Él está esperando 

pacientemente en Amor. Amén. ¿Se acercarán Uds. a 
Él esta noche? 

Mientras cantamos esa canción [Él Estaba Ahí - Cantos Que 

Viven #259 –Ed.] 

Cantemos: 

Tú estás ahí todo el tiempo.  
Tú estás ahí todo el tiempo. 
Esperando pacientemente en Amor.  
Tú estás ahí todo el tiempo. 

Sabemos que Él está aquí entre nosotros. La Roca de 
las Edades, hendido por mí, permíteme esconderme a 
mí mismo en Ti [Roca de las Edades - Cantos Que Viven #46 –Ed.]. 

Moisés quiso ver la Gloria del Señor. 

Él dijo: “Señor, muéstrame Tu Gloria.” 

Él dijo: “Ven a la hendidura de la roca.” 

Amén. Y Moisés vio la parte de atrás de un Hombre. 

No tenemos que ver la parte de atrás de un Hombre 
hoy. Amén. Él está develado, Él está a plena vista para 

nosotros, parado delante de nosotros, para que Lo 
podamos alabar en Espíritu, en Verdad está noche. 

Solo cantemos esa canción. Tú estás ahí todo el 
tiempo. [Él Estaba Ahí - Cantos Que Viven #259 –Ed.] 

Tú estás ahí todo el tiempo, 
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Oh, cántele a Él. Hágalo personal esta noche. 

Tú estás ahí todo el tiempo, 
Esperando pacientemente en Amor, 
Tú estás ahí todo el tiempo. 

Cada uno cántele a Él, esta noche; esa gran Roca 
entre nosotros. Entre en esa Roca esta noche. Ocúltese 

Ud. mismo en la Roca. 

Tú estás ahí, 

Él es el Peñasco [Roca] en tierra calurosa, amigos. Él 
es el Refugio en el tiempo de tormenta. Nuestro 
Amparo y Fortaleza. Torre fuerte es el Nombre de 

Jehová; A él correrá el justo, y será salvo. 

Oh, Tú estás ahí todo el tiempo. 

Oh, levantemos nuestras manos y cantémoslo una 
vez más, alábenlo a Él esta noche en Espíritu y en 

Verdad. Cántenle al Rey: la gran Roca; la Roca herida. 
Permitan que el Agua fluya dentro de sus almas esta 

noche, el Agua de Su Espíritu Santo. Permítanle a Él 
satisfacerlos en lo profundo del interior; sabiendo que 
no hay hombre que pudiera satisfacer. Permítanle a Él 

ser su Porción de satisfacción. 

¿Saben Uds. Quién es esa Roca? Jesús es esa Roca 
esta noche. 

Cantemos, El Nombre de Jesús está por encima de 
todos los nombres. [Jesús, Nombre Sobre Todo Nombre - Cantos Que 

Viven #549 –Ed.] 
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